Отдел по культуре и туризму администрации муниципального образования

Приозерский муниципальный район Ленинградской области

Приозерская межпоселенческая районная библиотека

Отдел библиотечного и информационного обслуживания

**ЧТО ЧИТАТЬ**

**о г. ПРИОЗЕРСКЕ И ПРИОЗЕРСКОМ РАЙОНЕ**

Указатель литературы

за 2-е полугодие 2016 г.

Г. Приозерск

2017 г.

СОДЕРЖАНИЕ

Ленинградская область в целом……………………………………….……..….4

Город и район в целом……………………………………………………………4

Знатные люди города и района………………………………...…5

Природа. Природные ресурсы…………………………………………………..5

Техника края……………………………………………………………………..5

Сельское хозяйство в крае……………….…………………………………..….6

Здравоохранение и медицина в крае…………………………………………...7

Социально-экономическая и общественно-политическая жизнь в крае……..7

Населенные пункты района……………….………………….....8

История, археология, этнография края………….……………………...8

Советский период истории края …..………………………9

Герои и участник ВОВ………………………………….…9

Экономика края…………………………………………………………...9

Экономика промышленности………….………………………..10

Экономика строительства……………….………………………11

Экономика сельского хозяйства………………………………..11

Сельскохозяйственные предприятия района…………………12

Фермерство в районе……………………………..12

Экономика животноводства……………………………………12

Экономика охотничьего хозяйства.

Экономика звероводства………………………………………13

Экономика рыбного хозяйства………………………………..13

Экономика транспорта…………………………………….……13

Экономика внутренней торговли края.

Экономика общественного питания…………………………..13

Экономика жилищно-коммунального хозяйства……………..13

Общественно-политическая жизнь края………………………………..15

Государственная власть и управление в крае……………….17

Управление в области внутренних дел………………………...19

Военно-патриотическая работа среди граждан населения края………19

Культурная жизнь края…………………………………………………..19

Народное образование……………………………………………………22

Дошкольное воспитание………………..……………………….24

Общеобразовательная школа………………………….……….25

Профессиональное и специальное образование………………27

Физкультура и спорт в крае………………………………………………27

Игры. Спортивные игры………………………………………..28

Спорт…………………………………………………………….28

Туризм. Альпинизм……..…………………………………….29

Средства массовой информации и пропаганды в крае………………29

Культурно-просветительная работа в крае……………………………..30

Библиотечно-библиографическая деятельность в крае….…31

Охрана памятников истории и культура

Музейное дело. Архивное дело. ……...……………………...32

Литературная жизнь края. Край в произведениях

художественной литературы………………………………………….….33

Художественная литература местных писателей……………33

Искусство край. Край в произведениях искусства……………………...36

Приозерская школа искусств…………………………………..37

Религия и атеизм в крае………………………………………………….37

Алфавитный указатель авторов и заглавий…….……………………….39

Указатель имен…………………………………………………………....44

Географический указатель…………………………………………….…46

# ***Ленинградская область в целом***

1. 47-й регион подвел итоги полугодия [Текст ]// Красная звезда. – 2016.- 30 июля.

Социально-экономическая ситуация в Ленинградской области в 1 полугодии 2016 г.

1. Проекты века. Каким регион встретит свое столетие в 2027 году [Текст ]//Общая газета. – 2016.- 25 июля.

Общие перспективы развития Ленинградской области

1. Земля Калевалы. Потенциал, сшитый системой Вуоксы [Текст ]//Общая газета Ленинградской области. – 2016.- 25 июля. –С.4-5.

О Выборгском и Приозерском районах

1. Колчак, И. Успехи и проблемы региона [Текст ]/И. Колчак//Красная звезда. – 2016.- 30 декабря.

Итоговая пресс-конференция с губернатором Ленинградской области А. Дрозденко

1. Яхнюк, С. В будущем можно быть уверенным [Текст ]: беседа с зам. председателя правительства Ленинградской области, председателем Комитета по аграрно-промышленному и рыбохозяйственному комплексу С. Яхнюком о сегодняшней ситуации в АПК региона /С. Яхнюк// Приозерские ведомости. – 2016.- 7 июля.- С.1,3,5.
2. Бюджет для граждан: проект бюджета на 2017-2019 годы [Текст ].-СПб.,2016.- 98 с.:ил.

Бюджет Ленинградской области.

## *Приозерск и Приозерский район в целом*

1. Рабочий визит главного федерального инспектора [Текст ]//Красная звезда. – 2016.- 13 августа.

В Приозерск с рабочим визитом побывала главный федеральный инспектор по Ленинградской области аппарата полномочного представителя Президента РФ в СЗВ Т. Лукаушина.

1. О проблемах Приозерья конкретно. Глава региона Александр Дрозденко в ходе рабочей поездки в Приозерский район провел встречи с жителями в п. Сосново и в г. Приозерске [Текст ]// Красная звезда. – 2016.- 8 октября.
2. Вайник, Т. Приозерский район – образец государственного подхода к развитию территории [Текст ]/Т. Вайник// Приозерские ведомости. – 2016.- 15 сентября.-С.5.

В ходе рабочей поездки в Приозерский район губернатор области А. Дрозденко осмотрел объекты инженерной и социальной инфраструктуры

1. Галиев, А. Сосново – пример комплексного развития территории [Текст ]/А. Галиев//Приозерские ведомости. – 2016.- 29 сентября.- С.20.

Визит губернатора области в Приозерский район, в ходе которого посетил социальные и производственные объекты п. Сосново

1. Тюрин, О. Губернатор отчитался о работе и подарил микроавтобус [Текст ]/О. Тюрин //Красная звезда. – 2016.- 10 сентября.

Рабочая поездка губернатора области А. Дрозденко в Приозерский район.

1. Губернатор ответил на вопросы жителей[Текст ]//Приозерские ведомости. – 2016.- 18 августа. – С.5.

В том числе по Приозерскому району.

1. Дрозденко, А. Будут газ и объездная дорога [Текст ]/А. Дрозденко // Красная звезда. – 2016. – 2 ноября.

Ответы губернатора области на вопросы жителей Приозерского района.

1. Волкова, Т. Благополучие района зависит от каждого его жителя [Текст ]/Т. Волкова, И. Колчак, Л. Федорова//Красная звезда. – 2016.- 21 декабря.

Пресс-конференция главы администрации Приозерского района А. Соклакова с местными СМИ.

1. О реализации государственной национальной политики РФ [Текст ]//Красная звезда. – 2016.- 31 августа.

В Приозерской районной администрации состоялось заседание координационного совета по межнациональным отношениям.

1. Предметный разговор [Текст ]//Красная звезда. – 2016.- 9 июля.

В Сосновском доме творчества прошла встреча главы администрации Приозерского района С. Потаповой с населением

***Знатные люди города и района***

1. Перова, Т. Юрий Рябинин и Елена Смирнова из «Гражданского» получили награды в Москве [Текст ]/Т. Перова////Приозерские ведомости. – 2016.- 13 октября.- С.2.

В преддверии Дня работников сельского хозяйства в Москве на ВДНХ Ю. Рябинин, зав. гаражом ПЗ «Гражданский» и Е.Смирнова, главный агроном получили награды правительства

1. Чумерина, Т. Патриоты России живут рядом с нами [Текст ]/Т. Чумерина// Приозерские ведомости. – 2016.- 13 октября.-С.3.

О почётном гражданине Приозерского района , ветеране Великой Отечественной войны С.К. Бакута.

#### Природа. Природные ресурсы

1. Шевчук, Ю. «Атлантида на Ладоге» (Кареджская Коса) и мифические «Чудовища» Ладожского озера [Текст ]/Ю. Шевчук//Приозерские ведомости. – 2016.-11 августа. – С.20.
2. Соколов, Ю. Летняя рыбалка на Вуоксе [Текст ]/Ю. Соколов//Красная звезда. – 2016.- 6 июля.
3. Чумерина, Т. Гражданская инициатива – пример для подражания [Текст ]/Т. Чумерина // Приозерские ведомости. – 2016.-11 августа. – С.18.

Экологическая акция в Приозерске

1. Колчак, И. Острова Вуоксы стали чище [Текст ]/И. Колчак// Красная звезда. – 2016.- 17 сентября.

Экологическая акция в канун Дня работников леса прошла в Приозерском районе

1. Около 8 тонн мусора убрано с островов озера Вуоксы [Текст ]// Приозерские ведомости.-2016.-15 сентября.-С.22.

В сентябре на озере Вуокса прошел фестиваль «Вуокса – чистый остров!» - масштабный постсезонный эко-выезд волонтеров

1. Колчак, И. Мы – за живую планету [Текст ]/И. Колчак//Красная звезда.- 2016.-10 августа.

Экологическая акция «Сдай батарейку – спаси ежика!» прошла в г. Приозерске.

## *Техника края*

1. Волкова, Т. Настоящие профи [Текст ]/Т. Волкова// Красная звезда. – 2016. -28 декабря.

Поисково-спасательный отряд г. Приозерска отметил 10-летний юбилей службы спасения

1. Краева, Г. Пожарному делу учиться – вперед пригодиться [Текст ]/Г. Краева//Красная звезда. – 2016.- 27 июля.

На экскурсию в пожарную часть №143 п. Сосново пришли дети с летней площадки Сосновского дома детского творчества.

1. Балдов, А. Наша задача – не допустить ДТП [Текст ]/А. Балдов//Красная звезда. – 2016.- 2 июля.

Беседа с начальником ОГИБДД полиции ОМВД России по Приозерскому району ЛО А. Бадовым о работе учреждения.

1. Лебедев, С. Город – наш дом [Текст ]//Красная звезда. – 216.- 27 июля.

Интервью с и.о. ген. директора МП ПРАУ С. Лебедевым о благоустройстве Приозерска.

1. Вайник, Т. Комиссия по обеспечению безопасности дорожного движения принимает решения и контролирует их выполнение [Текст ]/Т. Вайник //Приозерские ведомости. – 216.- 24 ноября.-С.4.
2. Зима, дороги, дисциплина [Текст ]// Красная звезда. – 2016- 23 ноября.

В Приозерске состоялось плановое заседание комиссии по обеспечению безопасности дорожного движения при администрации МО Приозерского муниципального района Ленинградской области.

1. Федорова, Л. Сделать город прекраснее [Текст ]/Л. Федорова//Красная звезда. – 2016.- 16 ноября.

Благоустройство: подводя итоги сезона

1. Волкова, Т. Ремонт дорог, озеленение поселка, освещение улиц. Это и много другое реализуется в пгт Кузнечное в рамках программы «Благоустройство территорий» [Текст ]/Т. Волкова//Красная звезда. – 2016.- 8 октября.
2. Волкова, Т. Вскрывают дороги, тротуары и газоны…[Текст ]/Т. Волкова//Красная звезда. – 2016.- 20 июля.

Благоустройство улиц Приозерска

1. Тюрин, О. Секреты улицы Чапаева [Текст ]/О. Тюрин//Красная звезда. – 2016.- 15 октября.

Благоустройство ул. Чапаева г. Приозерска

1. Артамонова, Е. С любовью к родному городу и России [Текст ]/Е. Артамонова// Приозерские ведомости. – 2016- 21 июля.-С.19.

О благоустройстве придомовых территорий Приозерска

***Сельское и лесное хозяйство в крае***

1. Коробейников, А. Государственный земельный надзор в Приозерском районе [Текст]/А. Коробейников// Красная звезда. – 2016.- 17 августа.
2. Колчак, И. Новосельям быть! [Текст]/И. Колчак// Красная звезда. – 2016.- 13 июля.

Состоялось очередное заседание районной комиссии по распределению земельных участков по 105-му федеральному закону

1. Активисты ОНФ в Ленинградской области проводили работы по лесовостановлению в Сосновском лесничестве [Текст ]// Приозерские ведомости. – 2016.- 14 июля. – С.4.
2. «Лес. Перезагрузка»: 5000 саженцев для возрождения леса посажено в Ленинградской области [Текст ]// Приозерские ведомости. – 2016.- 13 октября.-С.18.

В том числе в Приозерском районе

1. Колчак, И. Праздник лидеров [Текст]/И. Колчак // Красная звезда. – 2016.- 28 сентября.

ООО «Лидер» отметило свой профессиональный праздник –День работников леса и лесоперерабатывающей промышленности.

1. Лапухина, Н. Посадил дерево – помог экономике и экологии региона[Текст ]: интервью с гл. лесничего Приозерского лесничества Н. Лаухиной о том, какая работа велась по пропаганде бережного отношения к лесу в 2016 г. вел. Беседу И. Колчак/Н. Лапухина// Красная звезда. – 2016 -16 ноября.
2. Волкова, Т. Наше зеленое богатство [Текст ]/Т. Волкова//Красная звезда. – 2016.- 17 сентября.

Очерк посвящен лесничему Ладожского участка лестничества Приозерского лесхоза М. Громову.

***Здравоохранение и медицина в крае***

1. Корнилов, Е. Попасть к врачу на прием [Текст ]: беседа с главным врачем Приозерской МБ Е. Корниловым о положении в учреждении попадания к врачу и о режиме работы больницы/ Е. Корнилов//Красная звезда. – 2016.- 16 ноября.
2. Колчак, И. Вход в реанимацию разрешен! [Текст ]/И. колчак//Красная звезда. – 2016.- 7 сентября.

Новые приказы и старые проблемы в районной больнице

1. Амирова, Э.Р. Случайности не случайны [Текст ]: беседа с доктором восточной медицины Э.Р. Амировой по организации кабинета восточной медицины в п. Сосново и о себе//Приозерские ведомости. – 2016.- 22 сентября. – С.19,21.
2. Буренина, Т. Отдавать часть души ничего не прося взамен, история Нины Колычевой [Текст ]/Т. Буренина // Приозерские ведомости. – 2016.- 14 июля.- С.6,22.

Рассказ о медсестре, работающей в Приозерской МБ.

1. Мирзакаримова, К. Прожить жизнь на страже здоровья приозерцев [Текст ]/К. Мирзакаримова//Приозерские ведомости. – 2016.- 29 сентября. – С.15.

О И.А. Заниной, ветеране медицинского труда

## *Социально-экономическая и общественно-политическая жизнь края*

1. Колчак, И. Газификация в Приозерске [Текст ]/И. Колчак// Красная звезда. – 2016.- 28 сентября.
2. Денисов, С. МФЦ экономит время и бережет нервы [Текст]: интервью с С. Денисовым, руководителем филиала «Приозерск» ГБУ ЛО «Многофункциональный центр предоставления государственных и муниципальных услуг» о работе учреждения // Красная звезда. – 2016.- 24 сентября.
3. Волкова, Т. Портал услуг избавляет от очередей и траты времени [Текст ]/Т. Волкова//Красная звезда. – 2016.- 23 ноября.

О работе МФЦ в г. Приозерске

1. Волкова, Т. МФЦ на селе [Текст ]/Т. Волкова//Красная звезда. – 2016.- 12 октября.
2. Волкова, Т. Как увеличить пенсию и не попасться мошенникам [Текст ]/Т. Волкова//Красная звезда. – 2016.- 6 июля.

Пресс-конференция в Управлении ПФР

1. Волкова, Т. Государственная поддержка инвалидов [Текст ]/Т. Волкова//Красная звезда. – 2016.- 23 ноября.

В Пенсионном фонде состоялся «круглый стол» по проблемам государственной поддержки инвалидов.

1. Вайник, Т. Торжество в Пенсионном фонде [Текст ]/Т. Вайник//Красная звезда. – 2016.- 24 декабря.

Работники Пенсионного фонда отметили свой профессиональный праздник

1. Адресная помощь [Текст ] //Красная звезда. – 2016.- 27 июля.

В Приозерске состоялась встреча председателя комитета по социальной защите населения Ленинградской области Л. Нещадим с представителями общественными организациями и жителями города.

1. Волкова, Т. Вернулась радость жизни [Текст ]/Т. Волкова //Красная звезда. – 2016.- 3 декабря.
2. Волкова, Т. Нет места для праздности [Текст ]/Т. Волкова//Красная звезда. – 2016.- 1 октября.

О работе Комплексного центра социального обслуживания населения

1. Колчак, И. Отличная возможность найти работу [Текст ]/И. Колчак // Красная звезда. – 2016.- 31 августа.

Ярмарка вакансий прошла в Приозерске

1. Иванин, Н. Самые активные получи работу [Текст ]/Н. Иванин//Красная звезда. – 2016.- 14 декабря.

Ярмарка вакансий Службы занятости прошла в г. Приозерске в новом формате

1. Волкова, Т. Работа не из легких [Текст ]/Т. Волкова//Красная звезда. – 2016.- 17 декабря.

О работе коллектива ЗАГСа

1. Волкова, Т. Трудолюбие по наследству [Текст ]/Т. Волкова// Красная звезда. – 2016.- 28 сентября.

О Инге Чернецкой, работающей в МФЦ г. Приозерска

1. Федорова, Л. Не место красит человека [Текст ]/Л. Федорова////Красная звезда. – 2016.- 5 ноября.

О С. Копыльцовой – работнике отдела кадров в отделе статистики

1. Перова, Т. Наталья Ивашенюк из Плодового – в тройке лучших почтальонов Ленинградской области [Текст ]/Т. Перова//Приозерские ведомости.- 2016.- 22 сентября. – С.4.
2. Мирзокармова, К. Профессия почтальона: с любовью к жизни [Текст ]/К. Мирзокаримова//Приозерские ведомости.-2016.- 29 сентября. – С.16.

О почтальоне из п. Плодовое Н. Ивашнюк.

1. Волкова, Т. Душа – человек [Текст ]/Т. Волкова//Красная звезда. – 2016.- 29 октября.

Рассказ о водителе МУ «Комплексный центр социального обслуживания населения» А. Патерко.

### Населенные пункты края

1. Колчак, И. Поселок Коммунары – перемены и планы [Текст ]/И. Колчак//Красная звезда. – 2016.- 28 декабря.
2. Волкова, Т. Богом забытая окраина [Текст ]/Т. Волкова//Красная звезда. – 2016.- 9 июля.

О проблемах п. Новая Деревня Ромашкинского сельского поселения

1. Волкова, Т. Российская беда – дороги [Текст ]/Т. Волкова// Красная звезда. – 2016.- 16 июля.

Проблемы поселка Приладожское

1. Волкова, Т. Уютное Студеное [Текст ]/Т. Волкова//Красная звезда. – 2016.- 19 октября.

Дела и проблемы жителей п. Студеное Мельниковского сельского поселения

1. Волкова, Т. Вторая жизнь Хвойного [Текст ]/Т. Волкова//Красная звезда. – 2016.- 12 октября.

Дела и проблемы п. Хвойного

***История, археология, этнография края***

1. Шопотов, К.А. История Карельской земли в огне времен[Текст ]/К.А. Шопотов// Приозерские ведомости. – 2016.- 14 января.-С.21-23; 21 января.-С.23; 4 февраля. – С.23; 11 февраля.- С.23; 18 февраля. – С.23; 25 февраля. – С.23; 11 августа – С.-22; 18 августа.-С.22; 8 сентября – С.22; 22 сентября – С.22.
2. Аграфенин, А. Что проглядел Дюма – отец в Приозерске [Текст ]/А. Аграфенин// Комсомольская правда.-2016.-8 октября.-С.7; Приозерские ведомости. – 2016.- 13 октября.-С.20.

Из истории Приозерья

1. По следам Петровского гранита [Текст ]//Приозерские ведомости. – 2016.- 20 октября.-С.17.

Из истории края. О старой каменной ломке на берегу Ладоги.

***Советский период истории края***

1. Дмитриева, Л. Горестная дата [Текст ]/Л. Дмитриева//Красная звезда. – 2016.- 7 сентября.

Музейные документы, посвященные событиям августа 1941 г. на территории Приозерска (Кексгольма).

***Герои и участники Великой Отечественной войны***

1. С юбилеем, Екатерина Филипповна! [Текст ]//Приозерские ведомости. – 2016.- 24 ноября.-С.2.

Ветеран Великой Отечественной войны , труженица тыла Е.Ф. Бабаева отметила 90-й день рождения.

1. Федорова, Ф. Он ушел на войну в семнадцать [Текст ]/Ф. Федорова //Красная звезда. – 2016.- 19 октября.

Почетному гражданину Приозерского района, участнику Великой Отечественной войны С.К. Бакуте исполнилось 90 лет со дня рождения.

1. Бакута, С.К. Воспоминания ветерана [Текст ]/С.К. Бакута //Приозерские ведомости. – 2016.- 20 октября. – С.4.
2. Волкова, Т. Живу за маму, брату и отца [Текст ]/Т. Волкова// Красная звезда. – 2016.- 12 октября.

Участница Великой Отечественной войны В.И. Бохан отметила 90-летний юбилей.

1. Орденоносец и великий труженик [Текст]//Красная звезда.-2016.-17 декабря; Приозерские ведомости. – 2016.- 15 декабря. – С.2.

Орденоносцу и великому труженику, инвалиду Великой Отечественной войны Н.Ф. Герасимову исполнилось 90 лет со дня рождения.

1. Из поколения, которое не знало слов «не хочу» и «не буду» [Текст ]//Красная звезда. – 2016.- 21 декабря.

95 лет со дня рождения отметила Н.С. Смирнова, ветеран Великой Отечественной войны, блокадница.

Экономика края

1. Бюджет района принят единогласно [Текст ]/Красная звезда. – 2016.- 24 декабря.
2. Районный Совет депутатов единогласно принял проект бюджета муниципального образования на 2017 год и перспективу [Текст] //Приозерские ведомости. – 2016.- 24 ноября.- С.3.
3. Проект районного бюджета принят единогласно [Текст]//Красная звезда. – 2016.- 26 ноября.
4. Шепурева, Е. Приозерская налоговая инспекция в лидерах по взысканию задолженности[Текст]/Е. Шепурева// Красная звезда. – 2016.- 23 ноября.
5. Перова, Т. Повод для праздника – причина для гордости [Текст] /Т. Перова// Приозерские ведомости. – 2016.- 24 ноября.-С.6,20.

О работе налоговых органов Приозерского района

1. Колчак, И. Моя работа – служить государству! [Текст]/ И. Колчак//Красная звезда. – 2016.- 19 ноября.

Рассказ о работе главного государственного налогового инспектора отдела выездных проверок Приозерской налоговой инспекции Н. Арининой.

1. Волкова, Т. Радушие для каждого [Текст]/Т. Волкова//Красная звезда. – 2016.- 12 ноября.

О работе коллектива отделения Сбербанка в Приозерске.

1. За большие заслуги малого бизнеса: Губернатор А. Дрозденко отметил работу Фонда развития и поддержки малого, среднего бизнеса МО Приозерский муниципальный район [Текст]// Красная звезда. – 2016.- 13 августа; Приозерские ведомости. – 2016.- 11 августа. – С.2.
2. Предпринимательству в районе – зеленый свет [Текст]//Приозерские ведомости. – 2016.- 14 июля. – С.3.

Глава администрации Приозерского района С. Потапова, главы городских и сельских поселений района приняли участие в видеоконференции правительства Ленобласти по вопросам о соблюдении прав и законных интересов предпринимателей на территории Ленинградской области.

1. Перова, Т. Малый бизнес – основа экономики [Текст]/Т. Перова // Приозерские ведомости.-2016.-22 декабря. – С.19.

Подведены итоги конкурса «Лучший в малом и среднем бизнесе.

1. Ожегина, Е. Финансовая поддержка. Для кого она? [Текст]/Е. Ожегина//Красная звезда. – 2016.- 3 августа.

Семинар-тренинг для начинающих и действующих субъектов малого и среднего бизнеса прошел в МФО «Фонд развития бизнеса» в г. Приозерске.

1. Ожегина, Е. Прокуратура защитит бизнес [Текст] /Е. Ожегина//Красная звезда. – 2016.- 5 ноября.

Я проверок не боюсь, потому что я – учусь! [Текст ]//Приозерские ведомости.- 2016.- 10 ноября. – С.18.

Статьи рассказывают о семинаре для предпринимателей по правовым вопросам

1. Волкова, Т. В ногу со временем [Текст]/Т. Волкова //Красная звезда. – 2016.- 21 декабря.

О работе Приозерского филиала РЭС ВЭС ПАО «Ленэнерго»

1. Федорова, Л. Старая гвардия в строю [Текст]/ Л. Федорова// Красная звезда. – 2016.- 13 августа.

О В. Черноусове, бывшем строителе крупного предприятия, сейчас имеет ЧП.

***Экономика промышленности***

1. Чумерина, Т. ДОЗ: перезагрузка [Текст]/Т. Чумерина //Приозерские ведомости. – 2016.- 15 сентября.-С.4.

Губернатор области А. Дрозденко побывал на одном из ведущих предприятий города.

1. Волкова, Т. В надежде на госзаказ [Текст]/Т. Волкова// Красная звезда. – 2016.- 10 декабря.

О работе ООО «Приозерский лесокомбинат-Дом».

1. Поздяков, В. «Наша задача – развиваться дальше» [Текст]: беседа с ген. директором ООО «Лидер» В. Поздяковым о работе предприятия/ В. Поздяков// Красная звезда. – 2016.- 20 июля.
2. Волкова, Т. «Лесплитинвест» держит марку! [Текст]/Т. Волкова// Красная звезда. – 2016.- 17 сентября.
3. Волкова, Т. Миллиард – на развитие [Текст]/Т. Волкова// Красная звезда. – 2016.- 15 октября.

О работе предприятия ОАО «Лесплитинвест» г. Приозерска.

1. Самсонова, Е. В лесах Приозерска можно найти 1 млрд рублей [Текст]/Е. Самсонова//Вести. – 2016.- 14 октября. – С.1.

На базе ОАО «Лесплитинвест» запущен деревообрабатывающий комплекс по выпуску сухих пиломатериалов.

1. Тетерина, Л. Пункт назначения – первые на Северо-Западе [Текст]/Л. Тетерина//Приозерские ведомости.-2016.-20 октября. – С.1,5.

О перспективах развития ОАО «Лесплитинвест».

1. Волкова, Т. Зерна много, но хлеб не подешевеет [Текст]/Т. Волкова //Красная звезда. – 2016.- 5 ноября.

О работе Приозерского хлебокомбината.

1. Федорова, Л. Думать о человеке и о хлебе насущном…[Текст]/Л. Федорова//Красная звезда. – 2016.- 17 декабря.

Директор хлебокомбината А. Горелик отмечает 65-летний юбилей. В статье идет рассказ о нем и о предприятии.

1. Волкова, Т. Вкусный продукт сам себя хвалит [Текст]/Т. Волкова// Красная звезда. – 2016.- 23 ноября.

О работе Приозерского молочного завода.

1. Волкова, Т. Домашнее качество продукции Приозерского молокозавода [Текст]/Т. Волкова// Красная звезда. – 2016.- 8 октября.
2. Федорова, Л. К чему душа лежит, к тому и руки приложатся [Текст]/Л. Федорова//Красная звезда. – 2016.- 9 июля.

О швее ЗАО «Салма» Г.Терехиной

1. Федорова, Л. Живу работой [Текст]/Л. Федорова // Красная звезда. – 2016.- 2 июля.

О работнице швейного предприятия ЗАО «Салма» М. Кошкиной.

Экономика строительства

1. Лазарева, Е. Темпы строительства не снижаются [Текст] : интервью с начальником отдела капитального строительства районной администрации Е. Лазаревой о строительных проектах в районе/ Е. Лазарева // Красная звезда. – 2016.- 30 ноября.

Экономика сельского хозяйства

1. Ларичева, Л. Кого и зачем учитывает перепись [Текст] : беседа с начальником отдела государственной статистики Л. Ларичевой о ходе сельскохозяйственной переписи в районе. Вела беседу Л. Федорова/Л. Ларичева// Красная звезда. – 2016.- 10 августа.
2. Федорова, Л. Приозерский район – лучший! [Текст]/Л. Федорова // Красная звезда. – 2016.- 30 ноября.

Аграрии области подвели итоги сельскохозяйственного года и областного конкурса на присвоение почетных званий.

1. Вайник, Т. Праздник трудолюбивых людей [Текст]/Т. Вайник// Приозерские ведомости. – 2016.- 10 ноября.-С.1,2,5.

Свой профессиональный праздник отметили труженики села и перерабатывающей промышленности Приозерского района.

1. Ударно потрудились, хорошо отдохнули [Текст]// Красная звезда. – 2016.- 12 ноября.

Труженики сельского хозяйства района отметили свой профессиональный праздник

1. Приозерцы – среди медалистов «Золотой осени» [Текст]// Приозерские ведомости. – 2016.- 13 октября.-С.5.

Награды приозерским сельскохозяйственным предприятиям и работникам по итогам ХVIII Российской агропромышленной выставки «Золотая осень».

1. Фролова, А. Юные механизаторы на мичуринской земле [Текст]/А. Фролова// Красная звезда. – 2016.- 28 сентября.

Областной этап конкурса «Механизация сельского хозяйства» и «Тракторист – машинист сельскохозяйственного производства» проходил на базе Мичуринского многопрофильного техникума.

1. Тюрин, О. Малым формам хозяйствования на селе –зеленый свет [Текст]/О. Тюрин //Красная звезда. – 2016.- 5 октября.

В п. Лосево прошел семинар – встреча зам. председателя правительства ЛО С. Яхнюком с руководителями крестьянских, фермерских, личных подсобных хозяйств и кооперативов Приозерского, Всеволожского и Выборгского районов.

Сельскохозяйственные предприятия

1. Волкова, Т. Реконструкция дворов, увеличение надоев, грамотная селекция: такие задачи ставит и благополучно их реализуют в АО «ПЗ «Петровский» [Текст]/Т. Волкова// Красная звезда. – 2016.- 8 октября.
2. Тюрин, О. В шапке Мономаха [Текст]/О. Тюрин// Красная звезда. – 2016.- 16 июля.

Штрихи к портрету П. Степанова, руководителя ПЗ «Гражданский»

1. Волкова, Т. Из Тюмени – с телевизором [Текст]/Т. Волкова// Красная звезда. – 2016.- 31 августа.

На всероссийском конкурсе техников-биологов ветеринарный врач и биолог ЗАО «ПЗ «Гражданский» Л. Малышев занял второе место.

***Фермерство в районе***

1. Волкова, Т. Совершенству нет предела…[Текст]/Т. Волкова// Красная звезда. – 2016.- 20 июля.

Дела и проблемы в объединенном хозяйстве «Урожайное» и «Тригорская ферма».

1. Волкова, Т. По замкнутому циклу [Текст]/Т. Волкова// Красная звезда. – 2016.- 30 июля.

О работе крестьянского фермерского хозяйства «Тригорская ферма» п. Солнечное.

1. Ожегина, Е. Человек, несущий добро [Текст]/Е. Ожегина// Красная звезда. – 2016.- 24 декабря.

О фермерском хозяйстве Т. Пугачевой

1. Николаева, Е. Молодые фермеры знают, как поднять село [Текст]/Е. Николаева// Приозерские ведомости. – 2016.-20 октября. – С.4.

Участие молодого фермера А. Шештакова в областном конкурсе «Молодой предприниматель Ленинградской области»

***Экономика животноводства***

1. Лушникова, Н. Всех покорили Армада и Астрономка [Текст]/Н. Лушникова // Красная звезда. – 2016.- 10 сентября.

На выставке племенных животных «Белые ночи -2016» в числе призеров стали буренки из АО «ПЗ «Петровский».

1. Волкова, Т. Сплав опыта и молодости [Текст]/Т. Волкова// Красная звезда. – 2016.- 26 октября.

О работе животноводческого комплекса ПЗ «Первомайский».

1. Лучшие в доении [Текст]// Красная звезда. – 2016.- 3 августа.

В конкурсе операторов машинного доения Ленинградской области серебряным призером стала Т. Попова из ПЗ «Первомайский».

***Экономика охотничьего хозяйства. Экономика звероводства.***

1. Шагинская, Т. Мечты охотопользователей. Несбыточные? А жаль! [Текст]/Т. Шагинская // Красная звезда. – 2016.- 3 августа.

Проблемы охотничьих хозяйств района.

***Экономика рыбного хозяйства.***

1. Федорова, Л. В рыболовстве везение – это труд и терпение[Текст]/ Л. Федорова //Красная звезда. – 2016.- 9 июля.

О работе рыбоводного хозяйства ООО «Экон», расположенного в пос. Удальцово Приозерского района.

1. На форелевой ферме с экскурсией побывали норвежцы и исландцы [Текст]//Приозерские ведомости. – 2016.- 17 ноября. – С.4.

Потомки викингов посетили хозяйство по разведению форели на озере Суходольское.

***Экономика транспорта***

1. Федорова, Л. «Пчелки» на дороге [Текст]/Л. Федорова// Красная звезда. – 2016.- 6 июля.
2. Федорова, Л. Дорогам и тротуарам быть [Текст]/Л. Федорова // Красная звезда. – 2016.- 6 августа.

Статьи посвящены ремонту дорог в Приозерске.

1. Волкова, Т. ДРСУ находит резервы [Текст]/Т. Волкова // Красная звезда. – 2016.- 15 октября.

Свой профессиональный праздник отметил коллектив ДРСУ. Статья посвящена итогам работы предприятия за 9 месяцев.

1. Волкова, Т. В их руках – «здоровье» путей [Текст]/Т. Волкова // Красная звезда. – 2016.- 6 августа.

О работе Приозерской дистанции пути на участке диагностики путей.

***Экономика внутренней торговли края. Экономика общественного питания*** .

1. Бурова, К. Возрождая традиции [Текст]/К. Бурова // Приозерские ведомости . – 2016.- 20 октября.-С.18.

Покровская ярмарка в п. Плодовое стала традицией.

Экономика жилищно-коммунального хозяйства

1. Глумилина, Н. Готовность к зиме гарантируем [Текст]: беседа с зам. главы администрации района Н.Глумилиной о решении актуальных задач в сфере ЖКХ/Н. Глумлина // Красная звезда. – 2016.- 21 сентября.
2. Глумилина, Н. Новое лицо Приозерья [Текст]: беседа с зам. главы администрации района Н.Глумлиной об улучшении жилищных условий в Приозерске. Вела беседу Л. Федорова// Красная звезда. – 2016.- 17 декабря.
3. Колчак, И. В суд, все в суд! [Текст]/И. Колчак// Красная звезда. – 2016.- 26 ноября.

Проблемы ЖКХ в районе.

1. Все по плану [Текст]// Красная звезда. – 2016.- 10 августа.

Заседание районной межведомственной комиссии по подготовке ЖКХ к предстоящему осенне-зимнему периоду.

1. Волкова, Т. Зима придет – все котельные проверит. Подготовка к отопительному сезону идет полным ходом [Текст]/Т. Волкова // Красная звезда. – 2016.- 10 августа.
2. Город готовится к зиме [Текст]// Приозерские ведомости. – 2016.- 11 савгуста.-С.4.
3. Волкова, Т. Без авралов и навалов [Текст]/Т. Волкова // Красная звезда. – 2016.- 3 сентября.

Завершается подготовка к зиме.

1. Ход подготовки к отопительному сезону проверили Мичуринское, Раздольевское и Красноозерненское поселение [Текст]// Красная звезда. – 2016.- 6 августа.
2. Колчак, И. Вода дорогу находит…, но не ко всем! [Текст]/И. Колчак// Красная звезда. – 2016.- 27 августа.

О проблемах водоснабжения отдельных районов г. Приозерска.

1. Федорова, Л. Вода идет в заречную часть [Текст]/Л. Федорова // Красная звезда. – 2016.- 27 июля.

Началось строительство водопровода в заречную часть города.

1. Колчак, И. Первыми получат воду шустрые чиновники [Текст]/И. Колчак// Красная звезда. – 2016.- 24 сентября.

Строительство нового водовода в г. Приозерске

1. Селяне из Красноозерного и Петровского справляют новоселье [Текст]// Приозерские ведомости. – 2016.- 27 октября.-С.3.
2. Федорова, Л. АИТП устанавливаются, экономия ожидается [Текст]/Л. Федорова // Красная звезда. – 2016.- 19 ноября.

Автоматизированные индивидуальные тепловые пункты устанавливаются в жилых многоквартирных домах Приозерска.

1. Чумерина, Т. Энергоэффективность – ключ, открывающий дверь в будущее [Текст]/Т. Чумерина // Приозерские ведомости. – 2016.- 22 декабря.-С.5,20.

О теме энергоэффективности в сфере ЖКХ ведет разговор директор УК «Партнер-СВ» С. Глушко.

1. Федорова, Л. «Партнер –СВ» шагает вперед [Текст]/Л. Федорова// Красная звезда. – 2016.- 3 декабря.

О победителе III Всероссийского конкурса реализации проектов в области энергосбережения и повышения эффективности – УК «Партнер – СВ».

1. Волкова, Т. В доме тепло – на душе светло [Текст]/Т. Волкова // Красная звезда. – 2016.- 30 ноября.

О работе управляющей компании ООО «Уют-сервис»

1. Колчак, И. В Кузнечном бунт квартиросъемщиков [Текст]/И. Колчак // Красная звезда. – 2016.- 17 декабря.

О проблемах ЖКХ в п. Кузнечное

1. Колчак, И. Не боги горшки обжигают [Текст]/И. Колчак// Красная звезда. – 2016.- 2 ноября.

О работе коллектива УК «Кузнечное сервис»

1. Буренина, Т. Незаменимое звено [Текст]/Т. Буренина// Приозерские ведомости. – 2016.- 3 ноября. – С.18,20.

О работе предприятия ПАО «Тепловые сети»

1. Волкова, Т. Для умелых рук всегда есть дело [Текст]/Т. Волкова // Красная звезда. – 2016.- 7 сентября.

О мастере участка ОАО «Тепловые сети» Н. Гордиенко.

1. Волкова, Т. Энтузиаст [Текст]/Т. Волкова//Красная звезда. – 2016.- 3 августа.

О начальнике участка теплохозяйства п. Моторное Е. Вереснягине.

1. Колчак, И. Кладбищенская эпопея [Текст]/И. Колчак// Красная звезда. – 2016.- 24 августа.

О проблемах захоронения в п. Яблоновка

1. Волкова, Т. Чистота и уют – их забота и работа [Текст]/Т. Волкова//Красная звезда. – 2016.- 20 июля.

О работе дворников Александра и Галины Озеровых.

***Общественно-политическая жизнь***

1. Районный координационный совет по межнациональным отношениям – о реализации государственной национальной политики РФ[Текст]// Приозерские ведомости. – 2016.- 1 сентября. – С.4.

Очередное заседание состоялось в районной администрации.

1. Тюрин, О. Торжество местного значения [Текст]/О. Тюрин//Красная звезда. – 2016.- 22 октября.

В д. Красноозерное вручали ключи от новых квартир работникам местного племзавода.

1. В Приозерске отчитались о работе фракции [Текст]//Красная звезда. – 2016.- 20 августа; Приозерские ведомости. – 2016.- 18 августа. – С.15.

Партия «Единая Россия».

1. «Единая Россия» выдвинула кандидатов на выборы в ЗАКС [Текст]//Приозерские ведомости. – 2016.-14 июля. – С.23.

По Приозерскому району.

1. Вайник, Т. Молодежь в авангарде – залог эффективного развития [Текст]/Т. Вайник //Красная звезда. – 2016.- 20 августа; Приозерские ведомости. – 2016.- 25 августа. – С.5.

Встреча районного молодежного актива с зам. председателя комитета по молодежной политике ЛО А. Орловым.

1. Колчак, И. «Ладога» - территория успешных людей [Текст]/И. Колчак//Красная звезда. – 2016.- 2 июля.

Участие приозерской молодежи в образовательном форуме «Ладога-2016»

1. Якушева, А. Приозерским волонтёрам – благодарность [Текст]/А. Якушева// Красная звезда. – 2016.- 3 августа.

Волонтеры корпуса Победы Приозерского района приняли участие в фестивале «Морские дьяволы», посвященном Дню ВМФ.

1. Якушева, А. Виват, молодежь Приозерья! [Текст]/А. Якушева// Красная звезда. – 2016.- 24 декабря.

В Суходольском ДК прошел 3 Новогодний молодежный вечер, на котором были подведены итоги в сфере спорта и молодежной политики за 2016 г.

1. Гой, А. Мы едины! [Текст]/А. Гой// Красная звезда. – 2016.- 2 ноября.

Участие приозерских волонтеров во Всероссийской акции «Битва за Севастополь».

1. Колчак, И. Вернуть природе первозданный вид [Текст]/И. Колчак// Красная звезда. – 2016.- 14 декабря.

О волонтерском движении «Чистая Вуокса» и ее руководителе М. Жиляеве.

1. Колчак, И. Молодежные проекты набирают обороты[Текст]/И. Колчак// Красная звезда. – 2016.- 7 сентября.

О работе волонтерского клуба «РИО»

1. Рука к руке [Текст]// Приозерские ведомости. – 2016.- 1сентября.-С.4.

Конкурс добровольческих (волонтерских) организаций «Рука к руке» прошел в Ленинградской области, где принял участие приозерский клуб «РИО».

1. Тюрина, А. Финская радость в Приозерске [Текст]/А. Тюрина// Красная звезда. – 2016.- 26 октября.

В Приозерском приюте для бездомных животных принимали гостей (волонтеров) из Финляндии.

1. Сидоренко, Г. «Мы за чаем не скучаем» [Текст]/Г. Сидоренко // Красная звезда. – 2016.- 10 декабря.

О работе общества инвалидов, первичной организации п. Мичуринское.

1. Колчак ,И. Доступна ли «доступная среда»? [Текст]/И. Колчак// Красная звезда. – 2016.- 13 августа.

О проблемах инвалидов при посещении учреждений и организаций города.

1. Волкова, Т. По воле волн [Текст]/Т. Волкова//Красная звезда. – 2016.- 7 декабря.

О судьбе жителя п. Моторное А. Дегтярева, ставшего инвалидом в молодом возрасте.

1. Марфина, Л. Районы разные – интересы общие [Текст]/Л. Марфина// Приозерские ведомости. – 2016.- 10 ноября.-С.6.

О встрече ветеранов Выборгского и Приозерского районов.

1. Александров, А. Здоровый дух в здоровом теле сосновских ветеранов [Текст]/А. Александров // Сосновский вестник. – 2016.- 26 ноября.

О деятельности ветеранских организаций в п. Сосново.

1. Марфина, Л. Один день в Плодовом…[Текст]/Л. Марфина //Приозерские ведомости. – 2016.- 27 октября .-С.5.

Ветераны Приозерского района посетили Плодовское сельское поселение.

1. Митрофанова, Л. Визит делегации нашего поселка (Сосново) в Дом ветеранов сцены [Текст]/Л. Митрофанова//Сосновский вестник. – 2016.- 29 октября.
2. Марфина, Л. В Гатчине выбрали лучшее «Ветеранское подворье» [Текст]/Л. Марфина// Приозерские ведомости. – 2016.- 15 сентября.-С.20.

В Ленинградской области состоялось подведение итогов очередного смотра-конкурса «Ветеранское подворье- 2016», в котором приняли участие приозерцы.

1. Праздник молодых духом людей [Текст]// Приозерские ведомости. – 2016.- 25 августа.-С.3.

Итоги районного конкурса «Ветеранское подворье».

1. Колчак, И. Ветеранское подворье – надежное подспорье! [Текст]/И. Колчак // Красная звезда. – 2016.- 24 августа.

Финал районного конкурса «Ветеранское подворье – 2016».

1. Перова, Т. Неугомонная душа [Текст]/Т. Перова// Приозерские ведомости. – 2016.- 7 июля.- С.17.

О Н. А. Бариновой, председателе ветеранской организации района.

1. Колчак, И. Дружная семья и землю превратит в золото [Текст]/И. Колчак// Красная звезда. – 2016.- 31 августа.

Семья Бычковых из п. Плодовое отметила 50-летие брачного союза.

1. Федорова, Л. Ради этого стоит жить [Текст]/ Л. Федорова // Красная звезда. – 2016.- 23 июля.

Супруги Герасимовы прожили в любви и согласии 60 лет.

1. Волкова, Т. С любовью к городу и друг к другу…[Текст]/Т. Волкова// Красная звезда. – 2016.- 23 июля.

О супругах Ефимовых, проживающих в Приозерске

1. Козлова, А. Мои надежда и опора [Текст]/А. Козлова //Красная звезда. – 2016.- 6 июля.

Рассказ ученицы 10 класса о своей семье

1. Волкова, Т. Любовь и дети украшают семью [Текст]/Т. Волкова//Красная звезда. – 2016.- 26 ноября.

О многодетной семье из Приозерска Маеровских.

1. Волкова, Т. Династия [Текст]/Т. Волкова //Красная звезда. – 2016.- 6 июля.

Рассказ о семье Нагородних из п. Суходолье

1. Федорова, Л. Желания сбываются [Текст]/Л. Федорова//Красная звезда. – 2016.- 27 августа.

О семье Рутковских, проживающих в п. Плодовое

1. Волкова, Т. Вечная весна [Текст]/Т. Волкова// Красная звезда. – 2016.- 10 декабря.

О семье Синициных из п. Мельниково.

1. Семья крепкая и счастливая [Текст]// Приозерские ведомости.-2016.- 7 июля. – С.2; Красная звезда. – 2016.- 9 июля.

Семья Козыревых скоро исполнится 70 лет, а Владимир Петрович Козырев отметил 90 лет со дня рождения.

1. Рысков, Ю. Своя колея [Текст]/ Ю. Рысков//Красная звезда. – 216.- 13 июля.

Рассказ о судьбе Алексея, друга автора статьи.

1. Вайник, Т. С юбилеем, ветеран! [Текст]/Т. Вайник//Красная звезда. – 2016.- 26 ноября.

90 лет со дня рождения отметила Е.Ф. Бабаева, труженица тыла.

1. Вайник, Т. Пусть каждый новый день приносит радость [Текст]/Т. Вайник//Приозерские ведомости. – 2016.- 22 сентября.-С.4; Красная звезда. – 2016.- 21 сентября.

Юбилей, 90-летие со дня рождения отметила В.П. Даньшина.

1. Славный юбилей [Текст]//Красная звезда. – 2016.- 24 декабря.

Ветеран последнего призыва, И.М. Киселев отметил 90-летний юбилей со дня рождения.

1. Дмитриева, Л. Славный юбилей Зинаиды Ивановны [Текст]/Л. Дмитриева// Красная звезда. – 2016.- 17 сентября.

90-летний юбилей со дня рождения отметила З.И. Котова, жительница г. Приозерска.

1. Волкова, Т. Радость всегда рядом [Текст]/Т. Волкова// Красная звезда. – 2016.- 1 октября.

О ветеране труда, жительнице п. Сосново А. Кузнецовой.

1. Перова, Т. « У дома есть душа…», или новая история старого дома [Текст]/ Т. Перова // Приозерские ведомости. – 2016.- 21 июля.-С.20.

Жительница п. Кузнечное Мария Куск решила спасти одно из старейших зданий района.

1. Буренина, Т. Жизненная энергия Любови Марфиной: как на пенсии раскрыть свой талант[Текст]/Т. Буренина // Приозерские ведомости. – 2016.-29 сентября. – С.5.

Активная жизненная позиция жительницы п. Ромашки Л. Марфиной.

1. Буренина, Т. Николай Ефимович Редьков: «Редька горькая, но полезная» [Текст]/Т. Буренина // Приозерские ведомости. – 2016.- 1 сентября.-С.20.

Из биографии жителя г. Приозерска Н. Е. Редькова

1. Вайник, Т. С юбилеем, ветеран! [Текст]/Т. Вайник //Приозерские ведомости. – 2016.- 1 сентября.-С.2.

90 летний юбилей со дня рождения отметил ветеран Великой Отечественной войны, житель г. Приозерска П.Д. Рудне

1. Вайник, Т. Встретимся через пять лет [Текст]/Т. Вайник // Приозерские ведомости. – 2016.- 22 декабря.-С.2.

Н.С.Смирнова, ветеран Великой Отечественной войны, блокадница отметила 95-летний юбилей

1. Федорова, Л. На жизнь не обижаюсь [Текст]/Л. Федорова // Красная звезда. – 2016.- 20 августа.

Рассказ о жительнице Приозерска А.А. Стафеевой.

1. Волкова, Т. Родились под елочкой [Текст]/Т. Волкова// Красная звезда. – 2016.- 28 декабря.

О жительнице п. Громово Г. Хохловой и п. Суходолье З. Яковлевой.

1. Волкова, Т. Жить только для себя – неинтересно [Текст]/Т. Волкова// Красная звезда. – 2016.- 10 августа.

О жительнице п. Громово Г. Хохловой, ведущей активный образ жизни.

***Государственная власть и управление в крае***

1. Гариб, Е. Депутаты ЗАКСа подвели итоги созыва на встрече с журналистами [Текст]/Е. Гариб //Приозерские ведомости. – 2016.- 14 июля. – С.1,2.
2. В лучших традициях [Текст]//Приозерские ведомости. – 2016.- 10 ноября. – С.3.

Обновленный состав областного парламента встретился с представителями СМИ региона.

1. Мирзакаримова, К. Приозерье сделало свой выбор [Текст]/К. Мирзакаримова// Приозерские ведомости. – 2016.- 22 сентября.-С.1,6,16.

В Приозерском районе прошли выборы депутатов ГД и ЗАКСа.

1. Калин, Д. Чем живешь, депутат? [Текст]/Д. Калин, В. Лейбман // Приозерские ведомости. – 2016.- 25 августа. – С.16,18.

Беседа с депутатами Сосновского сельского поселения Д. Калиным и В. Лейбманом о своей работе.

1. Вайник, Т. На контроле главы администрации района – выполнение указов Президента и выполнение запланированных на уходящий год программ [Текст]/Т. Вайник// Приозерские ведомости. – 2016.- 8 декабря.-С.16.

Совещание в администрации глав администраций поселений.

1. Главы администраций поселений обсудили с главой администрации района вопросы местного значения [Текст]// Приозерские ведомости. – 2016.- 17 ноября. – С.3.
2. Светлана Потапова: мы работаем для населения [Текст]// Приозерские ведомости. – 2016.- 7 июля.- С.4.

В Сосновском Доме творчества прошла встреча главы администрации Приозерского района с населением.

1. В Приозерском районе новый глава администрации [Текст]//Вести. – 2016.- 26 октября.-С.1.
2. Соклаков, А. Мое Сосново: подводя итоги [Текст]: беседа с новым главой администрации Приозерского района о том, с чем он оставляет Сосново и какие задачи ставит перед собой на новом посту/ А. Соклаков, вел беседу А. Панфилова //Вести. – 2016.- 26 октября. – С.3.
3. Соклаков, А. Только все вместе с взаимным уважением [Текст] : интервью с новым главой администрации МО Приозерский муниципальный район А. Соклаковым// Приозерские ведомости. – 2016.- 27 октября.-С.1-3.
4. Соклаков, А. Администрация – помощник жителей в решении возникающих проблем [Текст]: пресс-конференция главы администрации района А. Соклакова о насущих проблемах района //Красная звезда. – 2016.- 9 ноября.
5. Александр Соклаков: я открыт и для прессы, и для населения и выступаю за конструктивный диалог[Текст]: пресс-конференция главы администрации района А. Соклакова//Приозерские ведомости. – 2016.- 10 ноября.-С.3,16,22.
6. В Сосново и Красноозерном выбрали руководителей [Текст]// Красная звезда. – 2016.- 17 декабря.

Главой администрации Красноозерного сельского поселения избран Ю. Заремский, Сосновского сельского поселения – С. Минич.

1. Волкова, Т. Вклад общий и радость для всех [Текст]/Т. Волкова// Красная звезда. – 2016.- 2 ноября.

Итоги деятельности администрации Плодовского сельского поселения.

1. Гапоненков, А. Для главы нет понятия «не мое» [Текст]: беседа с главой администрации Запорожского сельского поселения А. Гапоненковым. Вел. беседу О. Тюрин/А. Гапоненков, О. Тюрин// Красная звезда. – 2016.-6 июля.
2. Кутузов, А. Хорошие дороги и рабочие места – генератор для села [Текст]: беседа с главой администрации МО Громовского сельского поселения о проблемах и делах поселения/А. Кутузов// Красная звезда. – 2016.- 6 августа.

***Управление в области внутренних дел***

1. Титков, В. Стоим на страже законности и правопорядка [Текст]/ В. Титков // Красная звезда. – 2016.-9 ноября.

Начальник ОМВД РФ по Приозерскому району подвел итоги деятельности службы в канун профессионального праздника.

1. Перова, Т. Праздник мужественных людей [Текст] /Т. Перова// Приозерские ведомости. – 2016.-17 ноября. – С.6.
2. Федорова, Л. Спасибо за службу дни и ночи [Текст]/Л. Федорова// Красная звезда. – 2016.-12 ноября.

Доблестные сотрудники внутренних дел отметили свой профессиональный праздник

1. Волкова, Т. Стражи закона [Текст]/Т. Волкова // Красная звезда. – 2016.-2 ноября.

О работе служебных приставов в районе.

1. Печурина, Н. По стопам отца и деда [Текст]/ Н. Печурина// Приозерские ведомости. – 2016.- 10 ноября. – С.20.

О династии Еруновых, работающих в органах внутренних дел по Приозерскому району.

1. Петрова, К. Великолепная семерка, или погоны женщинам к лицу [Текст]/К. Петрова // Приозерские ведомости. – 2016.- 10 ноября.-С.18.

О женщинах, работающих в органах МВД в Приозерске.

1. Федорова, Л. Полицейский по призванию [Текст]/Л. Федорова// Красная звезда. – 2016.-9 ноября.

Рассказ об участковом уполномоченном М. Матвеевой.

***Военно-патриотическая работа среди гражданского населения края***

1. Волкова, Т. Сидел на диете ради армии [Текст]/ Т. Волкова // Красная звезда. – 2016.-7 декабря.

Итоги осеннего призыва 2016г. в районе.

1. Чумерина, Т. Большому кораблю – большого плавания! [Текст]/Т. Чумерина // Приозерские ведомости. – 2016.-11 августа. – С.1,6.

Новое опытное судно «Виктор Чероков» поступило на вооружение приозерских моряков военно-морского флота.

1. Мирзакаримова, К. «Зарница» озарила Приозерский район в семнадцатый раз [Текст]/ К. Мирзакаримова // Приозерские ведомости. – 2016.-29 сентября. – С.4.

Районный финал детско – юношеской, обронно-спортивной и туристической игры «Зарница – 2016» прошел в в/ч вблизи пос. Суходолье.

1. Яковлев, А. «Мы из будущего» [Текст]/А. Яковлев // Красная звезда. – 2016.- 10 декабря; Приозерские ведомости. – 2016.- 8 декабря. – С. 17.

Участники клуба военно – патриотического воспитания «Полет» Сосновского центра образования принимали участие в реконструкции боя под Москвой.

Культурная жизнь края

1. Перова, Т. Любите ли вы театр…[Текст]/Т. Перова // Приозерские ведомости. – 2016.-15 декабря. – С.19.

Районный фестиваль театрального творчества состоялся в п. Сосново.

1. Артамонова, Е. Если лето не видать – будем лето рисовать! [Текст]/ Е. Артамонова // Приозерские ведомости. – 2016.-21 июля. –С.17.

Фестиваль цвета «Я рисую лето» прошел в г. Приозерске.

1. В единстве наша сила [Текст]//Красная звезда. – 2016.- 9 ноября.
2. Перова, Т. Феерия творчества народов мира [Текст]/ Т. Перова //Приозерские ведомости. – 2016.- 10 ноября. – С.19.

В ККЗ прошел первый районный фестиваль национальных культур «В единстве наша сила»

1. Любовь и доброта - бесценны! [Текст]// Красная звезда. – 2016.- 9 ноября.
2. Вайник, Т. С любовью и открытой миру душой [Текст]/ Т. Вайник //Приозерские ведомости. – 2016.- 3 ноября. – С.6.

В ККЗ прошел районный этап областного творческого фестиваля детей с ограниченными возможностями здоровья.

1. История с продолжением [Текст]//Приозерские ведомости. – 2016.-22 декабря. – С.21.

О творчестве детей с ограниченными возможностями здоровья.

1. «Если дружба велика – будет Родина крепка» [Текст]//Приозерские ведомости. – 2016.- 24 ноября.-С.4.

В Сосновском Доме творчества состоялось завершение областного проекта «Культурное наследие народов России»

1. День рождения – как в кино! [Текст]// Красная звезда. – 2016.-3 авуста.

Мероприятия, посвященные 89-ой годовщине со дня образования Ленинградской области прошли в г. Сланцы, в которых приняла участие делегация из Приозерского района.

1. Вайник, Т. С Годом кино в России ветераны Приозерья простились с воспоминаниями, награждениями, песнями и стихами [Текст]/ Т. Волкова // Приозерские ведомости. – 2016.-22 декабря. – С.6.

Декабрьские праздничные мероприятия в клубе «Калейдоскоп».

1. Перова, Т. Признание в любви [Текст]/Т. Перова, Т. Вайник//Приозерские ведомости. – 2016.- 15 сентября. – С.6,16.
2. Колчак, И. Праздник для всех [Текст]/И. Колчак//Красная звезда. – 216.- 14 сентября.

Статьи посвящены празднованию Дня города Приозерска.

1. Иванова, С. Спасибо за труд! [Текст]/ С. Иванова//Красная звезда. – 2016.- 27 августа.

Очередной День своего рождения отметил п. Громово

1. Иванова, С. Станции Громово – 44! [Текст]/ С. Иванова //Красная звезда. – 2016.- 17 августа.
2. Вайник, Т. Новоселье в подарок [Текст]/Т. Вайник// Приозерские ведомости. – 2016.- 18 августа.-С.4.

День поселка ст. Громово отметили с размахом.

1. Федорова, Л. Живи вечно, малая родина! [Текст]/ Л. Федорова //Красная звезда. – 2016.- 13 августа.
2. С Запорожским размахом [Текст]//Приозерские ведомости. – 2016.- 18 августа. – С.20.

Жители пос. Запорожское отметили очередной День поселка.

1. С пожеланиями добра и процветания [Текст]//Приозерские ведомости. – 2016.- 18 августа. – С.5.

Жители пос. Кузнечное отметили день рождения своей малой родины.

1. Большой концерт и много благодарностей [Текст]//Красная звезда. – 2016.- 3 сентября.

В Ларионовском сельском поселении отметили Дни рождения п. Ларионово

1. Николайчук, Е. Мельниково – край голубых озер [Текст]/Е. Николайчук // Красная звезда. – 2016.-10 августа.

В Мельниково отметили День поселка.

1. Блинова, Р. День поселка в Мичуринском – с самоварами, песнями и плясками [Текст]/ Р. Блинова//Красная звезда. – 2016.- 2 июля.
2. Мирзакаримова, К. По заслугам – слава и почет! [Текст]/К. Мирзакаримова //Приозерские ведомости. – 2016.- 6 октября.-С.6,15.
3. Волкова, Т. Отмечая День поселка, чествовали земляков [Текст]/Т. Волкова //Красная звезда. – 2016.- 5 октября

В Петровском сельском поселении.

1. Цвети, мой край – Плодовская земля! [Текст]//Приозерские ведомости. – 2016.-25 августа. – С.15.
2. Федорова, Л. «Мы с Плодовым сроднились и навеки будем с ним!» [Текст]/Л. Федорова // Красная звезда. – 2016.-10 августа.

День рождения п. Плодовое отметили с размахом.

1. Шульгина, Л. 20 августа поселок Саперное отметил свой 67-й День рождения [Текст]/Л. Шульгина // Приозерские ведомости. – 2016.-25 августа. – С.4.
2. Петрова, Т. Соревновались, играли, «зажигали»… [Текст]/Т. Петрова // Красная звезда. – 2016.-27 августа.

В пос. Саперное прошло мероприятие под названием «С Днем рождения, родной поселок!»

1. Перова, Т. С Днем рождения, родная земля! [Текст]/Т. Перова // Приозерские ведомости. – 2016.-11 августа. – С.3.

Жители п. Севастьяново и п .Запорожское отметили День поселка.

1. Николаева, Т. С Днем рождения, Севастьяново! [Текст]/Т. Николаева // Красная звезда. – 2016.-10 августа.

Праздник жителей п. Севастьяново.

1. «Цвети, наш край!» [Текст]//Сосновский вестник.- 2016.- 30 сентября.
2. «Цвети, сосновский край!» [Текст]// Красная звезда. – 2016.-7 сентября
3. Перова, Т. В кадре – поселок Сосново [Текст]/Т. Перова // Приозерские ведомости. – 2016.-8 сентября. – С.6.

Статьи посвящены празднованию Дня поселка Сосново.

1. Колчак, И. Символ мира, правды, веры [Текст]/И. Колчак// Красная звезда. – 2016.-24 августа.
2. Перова, Т. Приозерцы отметили День флага России [Текст]/Т. Перова // Приозерские ведомости. – 2016.-25 августа. – С.2.

Статьи посвящены празднованию в г. Приозерске Дня государственного флага РФ.

1. Пока мы едины – мы непобедимы [Текст]// Приозерские ведомости. – 2016.-10 ноября. – С.6.

День народного единства отметили в г. Приозерске.

1. Артамонова, Е. Дарю вам улыбку [Текст]/ Е. Артамонова // Приозерские ведомости. – 2016.-14 июля. – С.19.

Традиционный праздник для детей прошел во дворе по улицам Гоголя, Горького и Чапаева в г. Приозерске

1. Паклина, Е. С любовью к людям и земле [Текст]/Е. Паклина // Красная звезда. – 2016.-17 августа.

В п. Кузнечное прошли сразу три праздника: День поселка, День Строителя и День физкультурника.

1. Капремонт ДК – досрочно! [Текст]// Красная звезда. – 2016.- 2 ноября.
2. Вайник, Т. Второе рождение – второе дыхание [Текст]/ Т. Вайник // Приозерские ведомости. – 2016.- 3 ноября. – С.4.

После капитального ремонта в п. Ромашки досрочно открылся Дом культуры.

1. Художественным промыслам – зеленый свет! [Текст]// Красная звезда. – 2016.-21 декабря.
2. Вайник, Т. Народные промыслы под крылом у бизнеса [Текст]/Т. Вайник // Приозерские ведомости. – 2016.-22 декабря.-С.6.

Торжественное открытие Центра народных художественных промыслов в г. Приозерске.

1. Грошев, С. Путешествие в прошлое [Текст]/С. Грошев // Приозерские ведомости. – 2016.-11 августа.-С.21.

О поездке в музей в скале «Гора Филина» в Лахденпохья республика Карелия.

***Народное образование в крае***

1. Колчак, И. Образование в Приозерском районе: маршруты инновационного развития [Текст]/И. Колчак // Красная звезда. – 2016.-7 сентября.
2. Вайник, Т. Традиционным августовским педсоветом в Приозерске стартовал новый учебный год [Текст]/Т. Вайник// Приозерские ведомости. – 2016.- 1 сентября.-С.5.
3. Стартовал новый учебный год [Текст]// Красная звезда. – 2016.-3 сентября.

В ДК пос. Суходолье прошел августовский педсовет.

1. Школы и детские сады района готовятся к новому учебному году [Текст]//Красная звезда. – 2016.- 13 августа; Приозерские ведомости. – 2016.-11 августа.-С.4.

Видео-конференция с правительством Ленинградской области в рамках всего региона и рабочее совещание главы администрации Приозерского района С. Потаповой с главами городских и сельских поселений о ходе подготовки образовательных учреждений к новому учебному году.

1. Вайник, Т. VI Рождественские чтения, посвященные духовно-нравственному воспитанию подрастающего поколения, прошли в Приозерском районе [Текст]/Т. Вайник// Приозерские ведомости. – 2016.- 15 декабря.-С.4.
2. Мирзакаримова, К. День теплых слов в честь учителей [Текст]/ К. Мирзакаримова // Приозерские ведомости. – 2016.-13 октября. – С.3,16.
3. Колчак, И. С благодарностью педагогам и воспитателям [Текст]/И. Колчак// Красная звезда. – 2016.-12 октября.

Международный День учителя отметили в Приозерском районе.

1. Николаева, Е. Форум «Ладога» глазами участников [Текст]/Е. Николаева // Приозерские ведомости. – 2016.-14 июля.-С.5.

Молодежный образовательный форум Северо-Западного ФО «Ладога», в котором принимали участие ребята из Приозерского района.

1. Шоу в стиле хай-тек [Текст]//Красная звезда. – 2016.- 28 декабря.

Приозерские ребятишки побывали на Елке в Санкт-Петербурге в Ледовом дворце.

1. Победа приозерских школьников на Международном конкурсе чтецов [Текст]//Красная звезда. – 2016.- 26 ноября.
2. Будущее Приозерья – будущее России [Текст]// Приозерские ведомости. – 2016.-22 декабря.-С.19.

В Президентской библиотеке чествовали талантливую молодежь региона, в т.ч. из г. Приозерска.

1. Спартакиада учителей [Текст]//Сосновский вестник. – 2016.- 29 октября.
2. Колчак, И. Своим примером [Текст]/И. Колчак // Красная звезда. – 2016.- 26 октября.

В пос. Петровское состоялась районная Спартакиада педагогических работников.

1. Смирнов, Н.А. Трудовое лето [Текст]/Н.А. Смирнов// Приозерские ведомости.-2016.-25 августа. – С.21.

Работа трудовых бригад Сосновского сельского поселения.

1. Вайник, Т. В Приозерске подвели итоги лета [Текст]/ Т. Вайник// Приозерские ведомости. – 2016.-27 октября.-С.1,16,18.
2. Колчак, И. Результаты достойны [Текст]/И. Колчак // Красная звезда. – 2016.-22 октября.

Итоги летнего оздоровительного сезона детей и подростков в районе.

1. Кравченко, И. Летний отдых детей [Текст]: беседа с зам. председателя комитета образования И. Кравченко по летнему отдыху детей . Вела беседу И. Колчак/ И. Кравченко, И. Колчак //Красная звезда. – 2016.- 14 декабря.
2. Караваева, А. Отчет о проделанной работе в летнем пришкольном лагере с дневным пребыванием ДОЛ «Радуга» на базе МОУ «Сосновский центр образования», 2 смены – с 1 июля по 25 июля [Текст]/А. Караваева//Сосновский вестник. – 2016.- 30 июля.
3. Летний калейдоскоп [Текст]//Сосновский вестник.-2016.- 30 июля.

Летние мероприятия для детей в Сосновском сельском поселении.

1. Остапенко, А.А. О школьном летнем спортивно-оздоровительном лагере на базе Сосновского центра образования[Текст]/ А.А. Остапенко //Сосновский вестник. – 2016.- 30 сентября.
2. В «Лесозорье» открылись двери для детских улыбок [Текст]// Красная звезда. – 2016.-9 июля; Приозерские ведомости. – 2016.- 7 июля.-С.6
3. Нам открыты все пути! [Текст]// Приозерские ведомости. – 2016.-21 июля.-С.18.

Статьи посвящены работе детского лагеря «Лесные зори» в Приозерском районе.

1. «Краски лета» [Текст]// Красная звезда. – 2016.-6 августа.

Ребята из детского лагеря «Лесные зори» приняли участие в фестивале детских оздоровительных лагерей Санкт-Петербурга и Ленинградской области «Краски лета – 2016».

1. Кораблик «детства» [Текст]// Приозерские ведомости. – 2016.-11 августа.-С.19; Красная звезда. – 2016.- 20 августа.

Завершилась 3-я смена детского оздоровительного лагеря «Лесные зори».

1. Шушкович, Д. Карнавал сказок [Текст]/Д. Шушкович // Красная звезда. – 2016.- 13 июля.

Работа лагеря «Солнышко» в ЦДТ.

1. Артамонова, Е. Как нам спасти планету? [Текст]/Е. Артамонова // Приозерские ведомости. – 2016.-21 июля. – С.18.

О работе летнего лагеря «Солнышко» экологической направленности.

1. Федулова, Н. Вот оно какое, наше лето! [Текст]/Н.Федулова//Красная звезда. – 2016.- 13 августа; Приозерские ведомости. – 2016.- 11 августа. – С.19.

О работе оздоровительного лагеря «Белое озеро» в пос. Мичуринское.

1. Кузьмина, В. Отдых юных лесничих [Текст]/В. Кузьмина // Красная звезда. – 2016.-10 августа.

Рассказ о лагере «Лесной патруль» на базе МОУ «Отрадненская средняя общеобразовательная школа» экологической направленности.

1. Русакова, О. В лагере «Громовец» [Текст]/Красная звезда. – 2016.- 13 июля.

Лагерь летнего отдыха детей при МОУ «Громовская средняя общеобразовательная школа».

1. Шушкович, Д. «Учимся жить по законам природы» [Текст]/ Д. Шушкович // Красная звезда. – 2016.- 20 июля.

О работе детского лагеря при школе №5 г.Приозерска.

1. Овечкина, О. В гостях у лиса Василия и лисы Алисы [Текст]/О. Овечкина// Красная звезда. – 2016.- 27 июля.

Воспитанники детского оздоровительного лагеря «Чудо-остров» на базе МОУ «Раздольская СОШ» посетили контактный зоопарк базы отдыха «Шишки на Лампушке».

1. Зайцева, О. «Для любимой нашей мамы» [Текст]/О. Зайцева//Красная звезда. – 2016.- 30 ноября.

В ЦДТ прошел праздник, посвященный маме.

1. В социальные объекты Приозерского района вдохнули новую жизнь [Текст]//Вести. – 2016.- 18 ноября. – С.3.

Завершились ремонтные работы в школе №4 и Центре детского творчества.

1. Кулик, С. Нешуточные бои интеллектуалов [Текст]/С. Кулик// Красная звезда. – 2016.-19 октября.

В ресурсном центре «Ромбус» прошел 4-й сезон интеллектуальных игр.

1. Вырастить достойного гражданина, патриота – одна из задач педагогов центра [Текст]// Приозерские ведомости. – 2016.-20 октября.-С.16.

Центр реабилитации для несовершеннолетних давно зарекомендовал себя грамотными подходами к воспитанию детей.

1. Зайцева, О. Петь, лепить и танцевать, шить, играть и рисовать…[Текст]/О. Зайцева// Красная звезда. – 2016.- 21 сентября.

В Центре детского творчества в г. Приозерске начался учебный год.

1. Зайцева, О. Детишки пряники лепили [Текст]/О. Зайцева// Красная звезда. – 2016.-17 декабря

Кулинарный мастер-класс «В гостях у сказки» прошел в ЦДТ.

1. Колчак, И. Мама – это мечта! [Текст]/И. Колчак/ Красная звезда. – 2016.-30 ноября.

Два праздника в один день в Центре детского творчества.

1. Артамонова, Е. Премия Тамары Ильиной – достойному педагогу [Текст]/Е. Артамонова// Приозерские ведомости. – 2016.- 29 сентября.- С.6.

Премию Тамары Ильиной присудили М.Е. Полетаевой, преподавателю ЦДТ г. Приозерска.

1. Праздник «Святая Параскева Пятница – покровительница рукоделия» в ЦДТ [Текст]// Приозерские ведомости. – 2016.-8 декабря. – С.20.
2. Чумерина, Т. Человек, чья жизнь наполнена огромной любовью [Текст]/Т. Чумерина// Приозерские ведомости. – 2016.-17 ноября. – С.22.

Рассказ о Г.Н. Курловой, ветеране педагогического труда.

***Дошкольное воспитание и обучение***

1. Федорова, Л. К новому учебному году готовы [Текст]/Л. Федорова// Красная звезда.-2016.-3 августа.

Приемка детского сада №5 к новому учебному году.

1. Ковальногова, В. «Спектакль – это просто!» [Текст]/В. Ковальногова //Красная звезда. – 2016.- 16 ноября.

Организация спектаклей с детьми в детском садике №8 г. Приозерска.

1. Смородинова, В. Осенние праздники в детском саду [Текст]/В. Смородинова //Сосновский вестник.- 2016.- 26 ноября.

Праздники в детском саду п. Сосново.

1. Смородинова, В. Наши добрые помощники [Текст]/В. Смородинова// Сосновский вестник. – 2016.- 30 сентября.

В детском саду в п. Сосново открылась вторая группа для детей раннего возраста.

1. Волкова, Т. Ремонт, бассейн, игрушки…[Текст]/Т. Волкова//Красная звезда. – 2016.- 7 сентября.

О детском саде №35 ст. Громово.

1. Волкова, Т. Свет добра для детей [Текст]/Т. Волкова // Красная звезда.-2016.-24 сентября.

О работе коллектива детского сада №35 ст. Громово.

1. Перова, Т. По законам любви [Текст]/Т. Перова// Приозерские ведомости. – 2016.-29 сентября. – С.1,6.

Рассказ о воспитателе детского сада №1 г. Приозерска Г. Ялаловой.

***Общеобразовательная школа***

1. Вайник, Т. Звенит звонок, начинается урок [Текст]/ Т. Вайник// Красная звезда. – 2016.- 3 сентября.

Торжественные линейки, посвященная Дню знаний прошли во всех школах города и района.

1. Познавательные каникулы [Текст]// Приозерские ведомости. – 2016.- 24 ноября. – С.21.

Интересно и познавательно провели осенние каникулы учащиеся школы №1 . Приозерска.

1. Уж небо осенью дышало…[Текст]// Приозерские ведомости. – 2016.-6 октября. – С.21.

Выставка творческих работ учащихся 1-7 классов «Краски осени» прошла в школе №1 г. Приозерска.

1. В первой школе сразились интеллектуалы [Текст]// Приозерские ведомости. – 2016.-6 октября. –С.21.

Интеллектуальные игры к Дню города прошли в школе №1 г. Приозерска.

1. Колчак, И. Ориентирован на успех [Текст]/И. Колчак// Красная звезда. – 2016.- 13 августа.

Об А. Лукашевич – ученике школы №1, воспитанника объединения по спортивному ориентированию ЦДТ, члене юношеской сборной России, к.м.с. по спортивному ориентированию, бронзовому призеру чемпионата Европы.

1. Глобина, Д. Первые и единственные, кто был избран [Текст]/Д. Глобин // Красная звезда. – 2016.-28 декабря.

Школа №4 г. Приозерска стала первой пилотной площадкой Российского движения школьников в Приозерском районе.

1. Федорова, Л. Школа №4 закрывается…, чтобы открыться вновь! [Текст]/Л. Федорова// Красная звезда. – 2016.-6 августа.

Средняя школа №4 г. Приозерска закрывается на ремонт.

1. Федорова, Л. Реконструкция даст экономию [Текст]/Л. Федорова// Красная звезда. – 2016.- 3 августа.

В Приозерской школе №4 установили новое теплооборудование.

1. Шувалова, Т. «Фильм! Фильм! Фильм!» [Текст]/Т. Шувалова // Красная звезда. – 2016.- 24 декабря.

В школе №4 прошел одноименный фестиваль , посвященный Году кино.

1. Омельянович, Т.А. Первые школьные годы Приозерской школы №5[Текст] / Т.А. Омельянович // Приозерские ведомости. – 2016.-1 сентября. – С.18.

Из истории школы №5.

1. Мирзакаримова, К. Три пятерки в жизни одной школы [Текст]/ К. Мирзакаримова // Приозерские ведомости. – 2016.-13 октября. –С.19.
2. Тюрикова, Н. Единое целое [Текст]/Н. Тюрикова //Красная звезда. – 2016.- 19 октября.

Статьи рассказывают о праздновании 55-летнего юбилея Приозерской школы №5 имени Героя Советского Союза Г.П. Ларионова

1. Перова, Т. В юбилейный год с отличным настроением [Текст] /Т. Перова// Приозерские ведомости. – 2016.-8 сентября. –С.5.

День знаний в школе №5 г. Приозерска.

1. Колчак, И. Молодежь за здоровый образ мыслей! [Текст]/И. Колчак // Красная звезда. – 2016.- 22 октября.

В школе №5 состоялась премьера «Форум – театр», раскрывающий многие молодежные проблемы.

1. Шапошников, Д. Стремись к своей мечте и все получится! [Текст]/ Д. Шапошников //Красная звезда. – 2016.- 28 декабря.

В школе №5 прошла встреча с капитаном 1 ранга в отставке В. Сенькиным.

1. Мыльников, В. Противодействие идеологии терроризма [Текст] : беседа с директором школы №5 В. Мыльниковы о проводимых мероприятиях по противодействию идеологии терроризма. Вела беседу И. Колчак / В. Мыльников, И. Колчак //Красная звезда. – 2016.- 30 ноября.
2. Лычкина, А. Ученическое самоуправление [Текст]: беседа с президентом ученического комитета школы №5 А. Лычкиной об ученическом самоуправлении. Вела беседу Н. Тюрикова / А. Лычкина, Н. Тюрикова// Красная звезда. – 2016.- 26 октября.
3. Дмитриева, Л. «Школа – центр моих интересов и стремлений» [Текст]/Л. Дмитриева //Красная звезда. – 2016.- 23 ноября.

Рассказ об одной из первых директоров школы №5 г. Приозерска Т.Ф. Ильиной.

1. Тюрикова, Н. «Ребенок – это личность!» [Текст]/Н. Тюрикова //Красная звезда. – 2016.- 5 октября.

Очерк посвящен учителю средней школы №5 Е.К. Ешевской.

1. Яковлев, А. «Вперед, к открытию новых горизонтов» [Текст]/А. Яковлев // Приозерские ведомости. – 2014.-2 октября. –С.6; Красная звезда. – 2016.- 22 октября.

О работе Сосновского центра образования.

1. Яковлев, А. Сосновских школьников посвятили в кадеты [Текст]/ А. Яковлев//Красная звезда. – 2016.- 23 ноября.
2. Яковлев, А. Кадетом стать готов! [Текст]/А. Яковлев // Приозерские ведомости. – 2016.-24 ноября. – С.21.

В Сосновском центре образования возродили кадетское движение.

1. Бегом вокруг Земли [Текст]//Красная звезда. – 2016.- 30 ноября.

В Сосновском центре образования прошла встреча с олимпийским призером, депутатом ГД В. Драчевым.

1. Мирзакаримова, К. Воспитывать личным примером [Текст]/К. Мирзакаримова// Приозерские ведомости. – 2016.-6 октября.-С.1,4.

Рассказ о молодом специалисте сферы образования А. Яковлеве, работающем зам. директора по воспитательной работе Сосновского центра образования.

1. Перова, Т. Большой юбилей маленькой школы [Текст]/Т. Перова // Приозерские ведомости. – 2016.-3 ноября. – С.5,17.
2. Волкова, Т. Юбилей – особый праздник [Текст]/Т. Волкова// Красная звезда. – 2016.- 2 ноября.

55 лет со дня образования отметила Громовская средняя общеобразовательная школа.

1. Шапошникова, Н.Ф. Спасибо за мудрость и доброту [Текст]: беседа с учителем Громовской школы Н.Ф. Шапошниковой о себе и своей работе. Вел. беседу А. Гой/ Н.Ф. Шапошникова, А. Гой //Красная звезда. – 2016.- 5 октября.
2. Федорова, Л. Чтение – вот лучшее учение [Текст]/Л. Федорова // Красная звезда. – 2016.- 24 декабря.

Ю. Левушкина, ученица 8 класса Мичуринской средней школы стала победителем Всероссийской олимпиады школьников по литературе.

1. Кузьмина, В. Отрадненская школа – одна из лучших в регионе [Текст]/В. Кузьмина // Приозерские ведомости. – 2016.-13 октября. – С.1,6,17..
2. Бурова, М. Школа – это наш второй дом [Текст]/М. Бурова// Приозерские ведомости. – 2016.- 8 сентября.- С.5.

День знаний в Отрадненской школе.

1. Буренина, Т. Алфавит Ирины Гребневой, или 33 буквы успешной женщины [Текст]/Т. Буренина// Приозерские ведомости. – 2016.- 6 октября. – С.5,20.

Рассказ о директоре Отрадненской средней школы И. Гребневой.

1. Кадеты в гостях у пожарных [Текст]//Приозерские ведомости. – 2016.- 22 сентября.-С.5.

Кадеты Раздольской школы посетили Музей пожарной охраны и спец. часть в г. Санкт-Петербурге.

1. Овечкина, О. Подружиться с роботами [Текст]/ О. Овечкина // Красная звезда. – 2016.- 3 декабря.

Кружок робототехники для обучающихся младших классов работает в Раздольской СОШ.

1. Школа, здравствуй! Двойной праздник в Шумиловской школе [Текст]// Приозерские ведомости.-2016.-7 сентября.-С.15
2. Скрипниченко, О.Ю. «Служить России суждено тебе и мне!» [Текст]/О.Ю. Скрипниченко // Приозерские ведомости. – 2016.- 14 июля. – С.20.

О лагере «Защитник» оборонно-спортивного направления на базе Шумиловской средней школы.

1. Гладышева, А. О профессии «учитель» мечтала с детства [Текст]/А. Гладышева // Приозерские ведомости. – 2016.- 13 октября. – С.16.

35- летие своей педагогической деятельности отметила А.П. Кустенко, учитель английского языка Шумиловской средней школы.

1. Добрякова, Г. Приозерской вечерней школе – 70 лет [Текст]/ Г. Добрякова // Красная звезда.-2016.-5 октября.

***Профессиональное и специальное образование***

1. Смородина, Г. Идет рабочий класс [Текст]/Г. Смородина // Красная звезда. – 2016.- 17 декабря.

О Приозерском политехническом колледже.

1. Шешин, С. Прощание с колледжем [Текст]/С. Шешин // Красная звезда. – 2016.- 2 июля.

Выпускной бал прошел у учащихся Приозерского политехнического колледжа.

1. Федорова, Л. Кадры для села [Текст]/Л. Федорова // Красная звезда. – 2016.- 10 декабря.

О сотрудничестве Мичуринского техникума с сельскохозяйственными предприятиями.

1. Туголукова, И. Мичуринский техникум ждет студентов [Текст]/И. Туголукова // Красная звезда. – 2016.- 16 ноября.

На базе Мичуринского многопрофильного техникума прошло родительское собрание для гостей из Выборгского района.

1. Фролова, А. Мичуринцы покорили Москву [Текст]/ А. Фролова// Красная звезда. – 2016.-7 декабря.

Участие студентов Мичуринского техникума в конкурсе профессионального мастерства для людей с инвалидностью.

Физическая культура и спорт в крае

1. Молоды душой и телом [Текст]// Красная звезда. – 2016.- 29 октября.

Районный спортивный фестиваль старшего поколения прошел в г. Приозерске.

1. Вайник, Т. И вновь сильнейшие – кузнечнинцы [Текст]/Т. Вайник // Приозерские ведомости.-2016.-27 октября.-С.6.

В районном спортивном фестивале старшего поколения победили ветераны из п. Кузнечного.

1. Колчак, И. Ориентация на здоровый образ жизни [Текст]/И. Колчак// Красная звезда. – 2016.- 2 ноября.

Начались многоэтапные соревнования по спортивному ориентированию «Кубок Весты – 2017».

1. По области на велосипеде [Текст]//Красная звезда. – 2016.- 28 сентября.
2. Под Приозерском открылся первый маршрут для велосипедистов [Текст]// Приозерские ведомости. – 2016.- 29 сентября.-С.3.

В Приозерском районе открыт первый официальный веломаршрут.

1. Спортивная жизнь [Текст]//Сосновский вестник.- 2016.- 29 октября.

Цикл спортивный мероприятий прошел в п. Сосново.

1. Мухадинов, А.В. Открытый турнир закрыт [Текст]/А.В. Мухадинов// Приозерские ведомости. – 2016.- 27 октября. – С.22.

В ФОК «Сосновский» состоялся заключительный шестой этап открытого Кубка Сосновского сельского поселения по настольному теннису.

1. Незлобин, Л. Вновь вернулись с победой [Текст]/Л. Незлобин// Приозерские ведомости. – 2016.- 6 октября. – С.22.

Участие спортсменов из п. Плодовое в различных соревнованиях разного уровня.

1. Петрова, К. Легко ли сделать себя? [Текст]/К. Петрова// Приозерские ведомости. – 2016.- 8 декабря. – С.19

История успеха нашего земляка С. Трубникова, победителя открытого городского чемпионата Санкт-Петербурга, обладателя второго места чемпионата России по бодибилдингу и фитнесу.

***Игры. Спортивные игры***

1. Колчак, И. Праздник ветеранов футбола [Текст]/И. Колчак// Красная звезда. – 2016.- 7 сентября.

На стадионе «Сосновский» состоялся 2 турнир «Кубок ветеранов футбола»

1. «35-0» в пользу «Авангарда» [Текст]// Приозерские ведомости. – 2016.- 17 ноября. – С.120.

Из истории футбольной команды из п. Раздолье.

1. Петрова, К. 35 лет в футболе [Текст]/К. Петрова // Приозерские ведомости. – 2016.- 24 ноября.-С.19.

Праздник, посвященный Дню рождения раздольской футбольной команды «Авангард», состоялся в п. Раздолье.

1. Пелевин, А. «Золотой хет-трик» сезона у ветеранов футбольной команды «Приозерск» [Текст]/А. Пелевин// Приозерские ведомости. – 2016.- 8 сентября. – С.19.

Открытое Первенство ветеранов района по футболу.

1. Пелевин, А. Пляжному футболу – быть! [Текст]/А. Пелевин // Приозерские ведомости. – 2016.- 21 июля.-С.1,6.

Впервые на пляже о. Ладога прошел любительский турнир по пляжному футболу «Ладожский песок – 2016»

***Спорт***

1. Ковров, А. Rautu Trail- 2016 прошел «на ура» [Текст]/А. Ковров// Приозерские ведомости. – 2016.- 3 ноября. – С.19.

В районе озера Уловное прошел первый трейловый забег Rautu Trail (бег по пересеченной местности)

1. В Орехово прошел самый массовый летний забег по пересеченной местности [Текст]//Приозерские ведомости. – 2016.- 1 сентября.- С. 21.
2. Незлобин, Л. Предновогодние сюрпризы [Текст]/Л. Незлобин// Приозерские ведомости. – 2016.- 15 декабря. – С.1,6.

Команда «ТЭТРИС» из п. Плодовое одержала победу в командном турнире по спортивной борьбе в г. Санкт-Петербурге.

1. Колчак, И. Мал золотник, да дорог! [Текст]/И. Колчак// Красная звезда. – 2016.- 26 октября.

Анастасия Олейник, воспитанница приозерской ДЮСШ принимала участие в первенстве России по вольной борьбе среди девушек до 16 лет.

1. Колчак, И. «Знак ГТО на груди у него…»[Текст]/И. Колчак //Красная звезда. – 2016.- 14 декабря.

В бассейне учащиеся школ города и района сдавали нормы ГТО по плаванию.

1. Ермакова, Е. В Севастьяново стартовал велокросс [Текст]/Е. Ермакова//Красная звезда. – 2016.- 6 августа.
2. Перова, Т. Ретро-гонка средней скорости [Текст]/Т. Перова// Приозерские ведомости. – 2016.- 20 октября. – С.17.

«Ралли 10 озер – 2016» прошел на территории района.

1. Шапошников, Д. Турнир лучников памяти Владислава Токарева [Текст] / Д. Шапошников //Красная звезда. – 2016.- 9 ноября.

Приозерская команда лучников приняла участие во Всероссийских соревнованиях «Кубок Северо-Запада».

***Туризм. Альпинизм***

1. Непобедимые [Текст]// Приозерские ведомости. – 2016.-21 июля.- С.1,3.

Спортивная молодежь Приозерского района одержала победу в 20 юбилейном спортивно-туристическом слете молодежи Ленинградской области.

1. Бабак, В. «Джентльмены удачи» из Петровского – сильнейшие в Ленинградской области [Текст]/ В. Бабак// Красная звезда.-2016.-20 июля.

Спортивно-туристический слет молодежи ЛО прошел в п. Лосево.

1. Ковров, А. Сосновские мамонты вновь на высоте [Текст]/А. Ковров // Приозерские ведомости. – 2016.-6 октября. – С.19.

Традиционно на реке Волчья на ж/ст. Петяярви прошло клубное мероприятие, туристский фестиваль «Мамонт Шоу».

1. Дмитриева, Л. Поездка в карельскую Мекку [Текст]/Л. Дмитриева//Красная звезда. – 2016.- 12 октября.

Путешествие из Приозерска по Карелии.

1. Тот, кто не был в Карелии, мечтает ее посетить, а те, кому посчастливилось побывать в этом удивительном крае, мечтают туда вернуться [Текст]// Приозерские ведомости. – 2016.-8 декабря. – С18.

Два дня в Карелии ученики и учителя школы №1 г. Приозерска провели весело и интересно.

***Средства массовой информации и пропаганды в крае( печать, радио, ТV)***

1. Тюрин, О. Жить интереснее и радовать читателя : ХХ фестиваль прессы Ленинградской области [Текст]/ О. Тюрин // Красная звезда. – 2016.-27 августа.

Участие корреспондентов местных СМИ в данном фестивале.

1. Донской, М. Бриллиант почти не виден [Текст]/М. Донской // Красная звезда. – 2016.- 14 декабря.

Диалог в Москве с Почтой России руководителей издательских домов и печатных СМИ. СМИ Ленинградской области представлял главный редактор газеты «Красная звезда» О.Тюрин.

1. Лучко, Л. Начало доброй традиции [Текст]/Л. Лучко // Приозерские ведомости. – 2016.- 1 сентября.-С.3.

В п. Петровское прошел фестиваль СМИ Ленинградской области, в котором приняли участие журналисты из Приозерска.

1. Батршина, Л. «К людям надо относиться с пониманием и стараться для них работать. Каждый в свей сфере», - сказал А. Соклаков на встрече с журналистами местных СМИ [Текст]/ Л. Батршина // Приозерские ведомости. – 2016.-22 декабря. – С.3,4,22.
2. Чумерина, Т. Заразная болезнь со знаком плюс [Текст]: беседа с главным редактором газеты «Приозерские ведомости» Т. Чумериной о работе своего учреждения// Приозерские ведомости. – 2016.- 21 июля. – С.2.
3. Колчак, И. Спасибо нашим помощникам! [Текст]/И. Колчак // Красная звезда. – 2016.- 5 октября

О распространителях и продавцах газеты «Красная звезда»

***Культурно-просветительная работа в крае. Самодеятельное творчество.***

1. Шушкевич, Д. Радуга без солнца [Текст]/Д.Шушкевич// Красная звезда. – 2016.- 27 июля.

На площади города состоялся ежегодный праздник красок для детей.

1. Косарева, Ю. Веселый мультпарад [Текст]/Ю. Косарева// Красная звезда. – 2016.- 8 октября.

Мероприятия посвященные Году кино в КЦ «Карнавал»

1. Войтович, А. Вместе за чистый парк [Текст]/А. Войтович//Красная звезда. – 2016.- 23 июля.

В КЦ «Карнавал» прошел праздник акция «Парк-детям!»

1. Войтович, А. Без праздников не бывает детства [Текст]/А.Войтович//Красная звезда. – 2016.- 3 августа.

Летние каникулы в КЦ «Карнавал»

1. Войтович, А. От «Карнавала» - с любовью [Текст]/А. Войтович//Красная звезда. – 2016.- 17 августа.
2. Летняя эстрада – без скидки на непогоду! [Текст]// Приозерские ведомости. – 2016.- 18 августа. – С.19.

Концерты выходного дня в КЦ «Карнавал» проходят в любую погоду.

1. Волкова, Т. «Ночь кино» в Приозерске [Текст]/Т. Волкова// Красная звезда. – 2016.- 27 августа.

О подготовке в ККЗ Приозерска к мероприятию «Ночь кино» и его основная программа.

1. Год кино, прощай! [Текст]//Красная звезда. – 2016.- 21 декабря.

Декабрьские праздничные мероприятия в клубе «Калейдоскоп» В ККЗ.

1. Шешин, С. Осмысление истории [Текст]/С. Шешин//Красная звезда. – 2016.- 3 декабря.

В ККЗ прошел специальный показ новой российской исторической драмы «28 панфиловцев» для студентов Приозерского политехнического колледжа.

1. Новости Сосновской детской школы искусств [Текст]//Сосновский вестник.-2016.- 28 декабря.
2. Осенний творческий сезон в Сосновском доме творчества в разгаре [Текст]//Сосновский вестник. – 2016.- 26 ноября.
3. Провоторова, Н. Пели и танцевали для самых дорогих [Текст]/Н. Провоторова //Красная звезда. – 2016.- 30 ноября.

В Сосновском доме творчества состоялся праздничный концерт, посвященный маме.

1. Афанасьева, Г. Открытие новогодних елок [Текст]/Г. Афанасьева //Сосновский вестник. – 2016.- 28 декабря.

В п. Сосново состоялось открытие самой главной новогодней елки в центре поселка.

1. День памяти о начале блокады Ленинграда [Текст]//Сосновский вестник. – 2016.- 30 сентября.

Мероприятие прошло в п. Сосново

1. 1 октября в Сосновском доме творчества [Текст]: День пожилого человека // Сосновский вестник. – 2016.- 29 октября.
2. Бойцова, В.П. Возраст – это не помеха [Текст]/В.П. Бойцова // Приозерские ведомости. – 2016.- 27 октября. – С.20.

Праздник, посвященный Дню пожилого человека, прошел в Снегиревском КСК.

1. Мясникова, С. От вас берем воспоминанья, а сердце оставляет вам [Текст]/С. Мясникова, С. Чеботарева // Приозерские ведомости. – 2016.- 27 октября. – С.19.

О работе клуба «Сударушка» при Кривковском ДК.

1. Волкова, Т. Манящий свет ДК [Текст]/Т. Волкова//Красная звезда. – 2016.- 26 октября.

О работе Мельниковского клубного объединения.

1. Колчак, И. Яркие мгновения осени [Текст]/И. Колчак//Красная звезда. – 216.- 30 ноября.

В Приозерске прошел гала-концерт ветеранских творческих коллективов.

1. Прокопова, В. «Душой мы молоды всегда» [Текст]/В. Прокопова//Красная звезда. – 2016.- 19 октября.

Под таким названием прошел праздник для ветеранов в пос. Севастьяново.

1. Рассадина, Л. Н. Жила бы деревня моя [Текст]/Л. Рассадина// Приозерские ведомости. – 2016.-21 июля. – С.21

Мероприятия для жителей п. Соловьевка прошли весело и интересно.

***Библиотечно-библиографическая деятельность в крае***

1. Бойцова, Л.И. Планирование работы библиотек: установка на успех [Текст]/Л.И. Бойцова// Приозерские ведомости. – 2016.-8 декабря. – С.5.

Районный семинар по планированию работы библиотек прошел в МРБ.

1. Петрова, Г. Ресурсы Президентской библиотеки – жителям Приозерского района [Текст]/Г. Петрова//Красная звезда. – 2016.- 14 декабря.

На базе Приозерской МРБ начал работу удаленный электронный читальный зал Президентской библиотеки.

1. «BOOKWAY - книжный путь – 2016». Путевые заметки команды волонтеров Приозерской детской библиотеки [Текст]// Приозерские ведомости. – 2016.-14 июля. – С.19.
2. Акцент на патриотической воспитание [Текст]// Приозерские ведомости. -2016.- 22 сентября.-С.17.

Встреча в Приозерской городской библиотеке с общественными организациями «За други своя» и «Боевое братство» в целях патриотического воспитания.

1. Колчак, И. «Я за Россию, господа!» [Текст]/ И. Колчак // Красная звезда. – 2016.- 20 августа.

О выставке литературы в Приозерской городской библиотеке, посвященной морской тематике, особо отметили писателя, поэта-мариниста Н. Гульнева.

1. Рябчикова, Н. Приходите за вдохновением [Текст]/Н. Рябчикова// Красная звезда.-2016.- 24 декабря.

В Приозерской городской библиотеке открылась выставка лоскутного шитья выборгской мастерицы В. Кузьминой.

1. Рябчикова, Н. В помощь школьной программе [Текст]/Н. Рябчикова//Красная звезда. – 2016.- 12 октября.

В рамках проекта «В помощь школьной программе» в Приозерской городской библиотеке регулярно проводятся мероприятия для учащихся начальной школы.

1. Тюрикова, Н. «Я русский – звучит красиво!» [Текст]/Н. Тюрикова//Красная звезда. – 2016.- 9 ноября.

В Приозерской городской библиотеке прошла встреча с писателем В. Стефановским.

1. Митрофанова, Л. «Самый русский из русских писателей» [Текст]/Л. Митрофанова //Сосновский вестник.-2016.- 28 декабря.

Встреча книголюбов в клубе «Книгочеи» в Сосновской ПОБ.

1. Победители викторины [Текст]//Сосновский вестник.- 2016.- 29 октября.

Итоги викторины подвели в Сосновской поселенческой библиотеке.

1. Победители краеведческой викторины определены [Текст]// Приозерские ведомости. -2016.-27 октября.-С.20.

Итоги конкурса по истории края подвели в Сосновской библиотеке.

1. Профилактика терроризма необходима [Текст]// Приозерские ведомости. – 2016.- 29 сентября.-С.21.

В Сосновской поселенческой библиотеке прошел вебинар, посвященный теме терроризма и вовлечения подростков в преступную деятельность.

1. Снегиревская библиотека приглашает [Текст]// Приозерские ведомости. – 2016.-27 октября.-С.22.

Рассказ о работе Снегиревской сельской библиотеки

1. Шалай, М. С юбилеем, Винни-Пух и все, все, все! [Текст]/М. Шалай // Приозерские ведомости. – 2016.-22 декабря. – С.19.

Юбилей литературного героя Винни-Пуха отметили в школьной библиотеке школы №1 г. Приозерска.

***Охрана памятников истории и культуры. Музейное дело. Архивное дело***

1. Лихая, М. Счастливый выбор Марии Лихой [Текст]: беседа с директором музея-крепости «Корела» М. Лихой о своей работе. Вел. беседу Т. Перова, К. Петрова// Приозерские ведомости. – 2016.-22 декабря. – С.20.
2. Дмитриева, Л. Виват, Мария [Текст]/Л. Дмитриева// Красная звезда.-2016.-7 декабря.

Директор музея-крепости «Корела» М. Лихая награждена премией имени А. Луначарского в номинации «Работник музея».

1. Перова, Т. В Кореле пушки грохотали…[Текст]/Т. Перова// Приозерские ведомости. – 2016.-25 августа. – С. 1,6.
2. Дмитриева, Л. Смутное время в крепости Корела [Текст]/Л. Дмитриева// Красная звезда.-2016.-24 августа.

Фестиваль «Карельские рубежи» прошел в г. Приозерске.

1. Дмитриева, Л. Корела погрузилась в средневековье [Текст]/Л. Дмитриева// Красная звезда. – 2016.- 6 июля.-С.1,11.
2. Гаркавая, Д. «Чертова дюжина» рыцарям не помеха! [Текст]/Д. Гаркавая// Приозерские ведомости.-2016.-7 июля.-С.20.

Традиционный фестиваль «Русская крепость» прошел на территории крепости-музее «Корела».

1. Дмитриева, Л. Жизнь вокзальная [Текст]/ Л. Дмитриева// Красная звезда.-2016.-23 ноября.

История экспонатов, посвященных зданию вокзала в г. Приозерске.

1. Дмитриева, Л. Незаменимые есть: выставка из фондов музея-крепости «Корела» [Текст]/Л. Дмитриева// Красная звезда.-2016.-27 июля.

Выставка, посвященная Приозерскому народному театру и его руководителю Б. Краснопевцеву.

1. Дмитриева, Л. Теплый войлок и нежнейший шелк [Текст]/Л. Дмитриева// Красная звезда.-2016.-23 июля.

О новой выставке работ мастериц из студии «Флордизайн» клуба «Планета» в выставочном зале Старого арсенала крепости «Корела».

1. Дмитриева, Л. Легенды и быль нашего края [Текст]/Л. Дмитриева// Красная звезда.-2016.-19 октября.

В выставочном зале музея-крепости «Корела» состоялась встреча с ученым-археологом, д.и.н. А. Кирпичниковым.

1. Давай же попробуем вместе лепить! [Текст]// Приозерские ведомости.-2016.-8 декабря.-С.6.
2. Дмитриева, Л. Символ достатка и благосостояния [Текст]/Л. Дмитриева// Красная звезда.-2016.-26 ноября.

Выставка в музее-крепости «Корела» под названием «Сказочный мир «Мукосольки».

1. Дмитриева, Л. Запечатленные в веках [Текст]/Л. Дмитриева// Красная звезда.-2016.-16 ноября.

Выставка в крепости-музее «Корела» посвящена портретам георгиевских кавалеров, выполненных художником И. Стребловым.

1. Дмитриева, Л. Герои былых времен [Текст]/Л. Дмитриева// Красная звезда.-2016.-16 ноября.

О выставке в музее-крепости «Корела» , посвященной героя первой мировой войны.

***Литературная жизнь края. Край в произведениях художественной литературы***

1. Конева, С. Высший пилотаж «Журавля над Корелой» [Текст]/С. Конева// Приозерские ведомости. – 2016.-1 сентября.-С.19,21.

Открытый литературно – музыкальный фестиваль поэтического творчества и авторской песни «Журавль над Корелой» прошел в Приозерске

***Художественная литература местных писателей***

1. Аксенов, В. «Аэродром за рощей был…», «Тот первый снег…»[Текст]: стихи /В. Аксенов// Красная звезда.-2016.- 7 декабря.
2. Аксенов, В. «Живой в живом: «Не случайно слова рифмуются…» Текст]: стихи /В. Аксенов// Красная звезда.-2016.- 15 октября.
3. Аксенов, В. « Где же наши славянские корни?..»; «На горной тропе…» [Текст]: стихи /В. Аксенов// Литературный Санкт-Петербург.-2016.- №5 (20) сентябрь.-С.7.
4. Аксенов, В. Приозерск; Надо бы; «Раскинувшись на берегу Вуоксы…» Текст]: стихи /В. Аксенов// Красная звезда.-2016.- 10 сентября.
5. Аксенов, В. «На озеро легла ночная мгла…»; «Надо бы…» [Текст]: стихи /В. Аксенов// Красная звезда.-2016.- 10 августа.
6. Аксенов, В. Сонеты Текст]: стихи /В. Аксенов// Красная звезда.-2016.- 2 июля.
7. Андрияхин, С. Летела чайка; «Я дорожу на свете малым…» [Текст]: стихи /С. Андрияхин// Литературный Санкт-Петербург.-2016.- №5 (20) сентябрь.-С.7.
8. Андрияхин, С. Вечер в комнате [Текст]: стихи /С. Андрияхин// Красная звезда. – 2016.- 2 июля.
9. Ауза, В. Новые стихи [Текст]/В. Ауза // Красная звезда.-2016.-19 ноября.

В содержании: [Автобиография в кратком изложении]; Жить на планете доброты. Мой Приозерск . Хочу в твой мир. Солнышко. И в хвост, и в гриву…

1. Ауза, В. Давайте же смеяться. Мы вместе сила… [Текст]: стихи /В. Ауза // Приозерские ведомости .-2016.-15 декабря.-С.21.
2. Балашова, Е. «Так и живем, да хлеб жуем…»[Текст]: стихи/Е. Балашова // Литературный Санкт-Петербург.-2016.- №5 (20) сентябрь.-С.7
3. Блох, А. Волчий поцелуй [Текст ]: стих./А. Блох //Красная звезда. – 2016.- 10 августа.
4. Блох, А. Короткие рассказы и стихи [Текст ] /А. Блох //Приозерские ведомости. – 2016.- 6 октября.-С.23.

В содержании: Если бы я не курил. Новогодний контейнер. Придира. Талант. А Мишка слушает , да ест. Уроки приватизации. Любовь зла…

1. Борис, М.Ю. О край родной, как ты чудесен. Осеннее [Текст ]: стихи / М.Ю. Борис// Приозерские ведомости. – 2016.-27 октября.-С.23
2. Варлыгина, Н. Маме [Текст ]: стих. / Н. Варлыгина// Красная звезда.-2016.-7 декабря.
3. Грошева, Л. Звонок [Текст ]: рассказ/ Л. Грошева//Красная звезда. – 2016.- 11 августа. – С.21.
4. Грошева, Л. Благодарная белка [Текст]: рассказ/ Л. Грошева //Приозерские ведомости. – 2016.- 18 августа. – С.23.
5. Гузов, М. Пчелка [Текст ]: стих. /М. Гузов //Красная звезда. – 2016.- 7 декабря.
6. Гузов, М. Поэзия. Письмо [Текст ]: стихи /М. Гузов //Красная звезда. – 2016.- 15 октября.
7. Гузов, М. Сельская церковь. Вуокса [Текст ]: стихи /М. Гузов //Красная звезда. – 2016.- 10 сентября.
8. Гузов, М. Баба Маня. Сельская церковь [Текст ]: стихи /М. Гузов // Литературный Санкт-Петербург.-2016.- №5 (20) сентябрь.-С.7.
9. Гузов, М. «Затянуло небо тучками…» [Текст ]: стих. /М. Гузов //Красная звезда. – 2016.- 2 июля.
10. Гузов, М. Медовый Спас [Текст ]: стих. /М. Гузов //Красная звезда. – 2016.- 10 августа
11. Гусельников, А. Маме [Текст ]: стих./ А. Гусельников //Красная звезда. – 2016.- 7 декабря.
12. Дубровенко, А. Косметика осени [Текст ]: стих./А.Дубровенко //Красная звезда. – 2016.- 15 октября.
13. Елизарова, Н. Возвращение к себе [Текст ]: стих./Н. Елизарова//Красная звезда. – 2016.- 15 октября.
14. Игнатьева, Е. «В пыли придорожной на краешке лета…». «Любви вершин и взглядом не объять…». «Изыски комбинаций сложных…» [Текст ]: стихи/ Е. Игнатьева// Литературный Санкт-Петербург.-2016.- №5 (20) сентябрь.-С.7.
15. Игнатьева, Е. «То ли музыка играет…». «Сражалась любовь отважно…» [Текст ]: стихи/ Е. Игнатьева// Красная звезда.-2016.-7 декабря.
16. Игнатьева, Е. «Пусть о любви не может быть и речи…». Прощание [Текст ]: стихи/ Е. Игнатьева// Красная звезда.-2016.-15 октября.
17. Игнатьева, Е. Приозерск [Текст ]: стих./ Е. Игнатьева // Красная звезда.-2016.-10 сентября.
18. Игнатьева, Е. Старик. «Вечереет. Прохладой унылой…» [Текст ]: стихи/ Е. Игнатьева// Красная звезда.-2016.-2 июля.
19. Игнатьева, Е. «Настоящее…». Голубь [Текст ]: стихи/ Е. Игнатьева// Красная звезда.-2016.-10 августа.
20. Кедысь, Л. «Тонкий луч, скользнув несмело…». «Как будто ждет душа моя мытарств…»[Текст ]: стихи/Л. Кедысь// Литературный Санкт-Петербург.-2016.- №5 (20) сентябрь.-С.7; Красная звезда. – 2016.- 10 августа.
21. Кедысь, Л. Учителям [Текст ]: стих./Л. Кедысь// Красная звезда. – 2016.- 15 октября.
22. Кедысь, Л. На Ладоге. Любимый город Приозерск [Текст ]: стихи/Л. Кедысь// Красная звезда. – 2016.- 10 сентября.
23. Козлов, И. «Были сосны улице на вырост…». Корни. «Оставил день смятение в душе…» [Текст ]: стихи/ И. Козлов // Литературный Санкт-Петербург.-2016.- №5 (20) сентябрь.-С.7.
24. Козлов, И. «В округе улицы пусты…». «Хорошо! Прогретое крыльцо…» [Текст ]: стихи/ И. Козлов // Красная звезда. – 2016.- 7 декабря.
25. Козлов, И. Дуб. «Нам в непогоде путь ясней…». [Текст ]: стихи/ И. Козлов // Красная звезда. – 2016.- 15 октября.
26. Козлов, И. «Дышу – не надышись тобою…». [Текст ]: стих./ И. Козлов // Красная звезда. – 2016.- 10 сентября.
27. Козлов, И. «были сосны улице на вырост…». Корни [Текст ]: стихи/ И. Козлов // Красная звезда. – 2016.- 10 августа.
28. Козлов, И. «Я врос в эту землю дождем листопада…». Молитва [Текст ]: стихи/ И. Козлов // Красная звезда. – 2016.- 2 июля.
29. Кошина, Н. «И в ясный день, и в сумрачную вьюгу…». [Текст ]: стих. / Н. Кошина // Красная звезда. – 2016.- 7 декабря.
30. Кошина, Н. «Вам, падавшим, парившим и взлетевшим…». [Текст ]: стих. / Н. Кошина // Красная звезда. – 2016.- 15 октября.
31. Кошина, Н. «Благодарю, нежданный мой…». «Мои песочные дворцы…» [Текст ]: стихи / Н. Кошина // Красная звезда. – 2016.- 2 июля.
32. Мурашова, Н. «Я не прошу подачек от судьбы…» [Текст ]: стих. / Н. Мурашова // Красная звезда. – 2016.- 2 июля.
33. Мурашова, Н. «Как много шума, суеты…». «Я снова в реку судьбоносную вошла..» [Текст ]: стихи / Н. Мурашова // Красная звезда. – 2016.- 10 августа; Литературный Санкт-Петербург.-2016.- №5 (20) сентябрь.-С.7.
34. Мурашова, Н. «Мамины руки – шершавые, гладкие…» [Текст ]: стих. / Н. Мурашова // Красная звезда. – 2016.- 7 декабря.
35. Мурашова, Н. «Листья желтые, красные листья…» [Текст ]: стих. / Н. Мурашова // Красная звезда. – 2016.- 15 октября.
36. Нестерова, О. Мама. Ветер [Текст ]: стихи / О. Нестерова // Красная звезда. – 2016.- 7 декабря.
37. Нестерова, О. «Бесцельно брожу по осеннему лесу…». Лоза [Текст ]: стихи / О. Нестерова // Красная звезда. – 2016.- 15 октября.
38. Нестерова, О. Земля Приозерья. Приозерская осень [Текст ]: стихи / О. Нестерова // Красная звезда. – 2016.- 10 сентября.
39. Нестерова, О. Три грошика. «Тлеет огонек любви забытой…» [Текст ]: стихи / О. Нестерова // Литературный Санкт-Петербург.-2016.- №5 (20) сентябрь.-С.7.
40. Нестерова, О. «Тлеет огонек любви забытой…». Лесное озеро [Текст ]: стихи / О. Нестерова // Красная звезда. – 2016.- 10 августа.
41. Нестерова, О. «Наша память пожухла листвой…». «Мне жизнь, как мать или сестра…» [Текст ]: стихи / О. Нестерова // Красная звезда. – 2016.- 2 июля.
42. Панфилов, В. Лирика [Текст ]: стихи / В. Панфилова // Приозерские ведомости. – 2016.- 18 августа.- С.21.

В содержании: Вопль «Посвященного». «Когда иссякли…». Свой причал. Все повторится…

1. Панфилов, В. Лирика [Текст ]: стихи / В. Панфилова // Приозерские ведомости. – 2016.- 21 июля.- С.21.

В содержании: Свой причал. Врубите Высоцкого…Плацкартное. Слово о поэте.

1. Панфилов, В. Лирика [Текст ]: стихи / В. Панфилова // Приозерские ведомости. – 2016.- 14 июля.- С.21.

В содержании: Бабье лето. Когда растают…Не дано…Рассвет по комнате пройдет…Не надо быть…Паганини. Уходит лето…Фантомная боль…

1. Панфилов, В. Учительница первая моя [Текст ]: стих. / В. Панфилова // Приозерские ведомости. – 2016.- 6 октября.- С.2
2. Панфилов, В. Мой Приозерск [Текст ]: стих. / В. Панфилова // Приозерские ведомости. – 2016.- 8 сентября.- С.2.
3. Панфилов, В. Разные стихи. Как я молил…Бесчувственность. Бессмертный полк. Слава богу… [Текст ]: стихи / В. Панфилова // Приозерские ведомости. – 2016.- 10 ноября.- С.21.
4. Попкова, Л. Гроза. «У каждого в душе своя молитва» [Текст ]: стихи/ Л. Попкова//Красная звезда. – 2016.- 2 июля; Литературный Санкт-Петербург.-2016.- №5 (20) сентябрь.-С.7.
5. Попкова, Л. В. Аксенову [Текст ]: стих./ Л. Попкова//Красная звезда. – 2016.- 7 декабря.
6. Попкова, Л. Меня не томит одиночество [Текст ]: стих./ Л. Попкова//Красная звезда. – 2016.- 15 октября.
7. Попкова, Л. Посиделки [Текст ]: стих./ Л. Попкова//Красная звезда. – 2016.- 10 августа.
8. Попкова, Л. «Мы очень хрупкие сознанья…» [Текст ]: стих./ Л. Попкова//Красная звезда. – 2016.- 10 августа.
9. Райзе, Н. Божественный и неотразимый. Ироническая проза [Текст ]/ Приозерские ведомости.-2016.- 15 декабря. – С.21.
10. Руденко, В. Приозерск [Текст ]: стих./В. Руденко //Красная звезда. – 2016.- 10 сентября.
11. Садриева, В. Путь к успеху [Текст ]: рассказ /В. Садриева //Приозерские ведомости. – 2016.- 18 августа.-С.21.
12. Садриева, В. В лабиринте неудач [Текст ]: рассказ /В. Садриева //Приозерские ведомости. – 2016.- 11 августа.-С.21.
13. Смирнова, Г. «Не скулите по мне, окаянные…». Ночная птица [Текст ]: стихи/ Г. Смирнова // Литературный Санкт-Петербург.-2016.- №5 (20) сентябрь.-С.7.
14. Смирнова, Г. На бегу. Ночная птица [Текст ]: стихи/ Г. Смирнова // Красная звезда. – 2016.- 2 июля.
15. Смородинова, В. «И я была с молотом на ты…[Текст ]: стих./ В. Смородинова // Литературный Санкт-Петербург.-2016.- №5 (20) сентябрь.-С.7.
16. Смородинова, В. Пилот [Текст ]: стих./ В. Смородинова // Красная везда. – 2016.- 2 июля.
17. Тихомиров, В. В День Военно-морского флота. За все благодарю [Текст ]: стихи/ В. Тихомиров // Красная звезда. – 2016.- 10 августа.
18. Трусова, Л. Берегите планету [Текст ]: стих./ Л. Трусова // Красная звезда. – 2016.- 2 июля.
19. Трусова, Л. Приозерск. «Корела, Кексгольм, Приозерск…» [Текст ]: стих./ Л. Трусова // Красная звезда. – 2016.- 10 сентября.
20. Трусова, Л. Встреча. «Словно кони веселые быстрые…» [Текст ]: стих./ Л. Трусова // Литературный Санкт-Петербург.-2016.- №5 (20) сентябрь.-С.7.
21. Трусова, Л. «Над осеннею водною гладью…» [Текст ]: стих./ Л. Трусова // Красная звезда. – 2016.- 10 августа.
22. Шахов, В. Приозерье. Мой город [Текст ]: стих./ В. Шахова // Красная звезда. – 2016.- 10 сентября.
23. Шахов, В. Приезжай [Текст ]: стих./ В. Шахова // Литературный Санкт-Петербург.-2016.- №5 (20) сентябрь.-С.7.

***Искусство края. Край в произведениях искусства***

1. Осенний, О. Открылась новая страница: из истории приозерской архитектуры [Текст]/О. Осенний//Красная звезда. – 2016.- 6 июля.
2. Перова, Т. Любовь, написанная кистью современного импрессиониста [Текст]/Т. Перова // Приозерские ведомости. – 2016.- 3 ноября.-С.20.

В комплексном центре социального обслуживания открылась выставка художественных произведений санкт-петербургского живописца А. Анненкова.

1. Лето в золоте октября [Текст]// Приозерские ведомости. – 2016.- 17 ноября.-С.19.

В Приозерском киноконцертном зале прошло открытие традиционной осенней выставки работ объединения приозерских художников.

1. С любовью к родному городу [Текст]// Приозерские ведомости. – 2016.- 8 сентября.-С.19.

В Приозерске открылась традиционная выставка приозерских художников к Дню города.

1. Артамонова, Е. Любовь и доброта Марины Полетаевой [Текст]/Е. Артамонова // Приозерские ведомости. – 2016.-6 октября.-С.19.

В ККЗ проходит персональная выставка работ М. Полетаевой, приозерской художницы.

1. Буренина, Т. Двадцатилетнее плавание по радужному океану [Текст]/ Т. Буренина// Приозерские ведомости. – 201620 октября.-С.6.

В Музее-крепости «Корела» свое 20-летие отметила Приозерска детская художественная школа.

1. Квашнина, М. «Мне звездочка упала на ладошку…»[Текст]/М. Квашнина //Красная звезда. – 2016.- 14 декабря.

Из биографии Н. Крупина, работающего в Сосновской музыкальной школе.

1. Полетаева, М.Е. Июньские покатушки [Текст]/ М.Е. Полетаева// Приозерские ведомости.-2016.-7 июля. -С.21.

В кинотеатре Приозерска открылась выставка пленарных работ учащихся изостудии ЦДТ.

1. Пусть взрослые танцуют! [Текст]//Сосновский вестник. – 2016.- 29 ноября.

Участие приозерских хореографических коллективов для взрослых во втором областном фестивале-конкурсе «Танцуют взрослые»

1. Юные сосновцы раскрасили танцевальное конфетти [Текст]// Приозерские ведомости.-2016.-8 декабря.-С.6.

Участие приозерцев в межмуниципальном хореографическом фестивале «Танцевальное конфетти».

1. Петрова, К. Лейся, песня русская [Текст]/К. Петрова// Приозерские ведомости. – 2016.-3 ноября.-С.19.

Фольклорный ансамбль «Ивушка» Коммунарского ДК отметил 35-летие со дня образования.

***Приозерская школа искусств***

1. В атмосфере искусства и гармонии [Текст]// Приозерские ведомости.-2016.-8 декабря.-С.16.

23 районный конкурс учащихся фортепианного и народного отделов детских школ искусств района.

1. Шевченко, Р. Мы вместе, мы – сила! [Текст]/Р. Шевченко// Приозерские ведомости. – 2016.- 7 июля.-С.6.

Шумиловская детская школа искусств на период летних каникул подготовила ряд интересных мероприятий.

1. Мирзакаримова, К. Подарить музыку каждому ученику [Текст]/К. Мирзакаримова //Приозерские ведомости. – 2016.- 8 декабря.-С.21,22.

Рассказ о Т.Г. Шуклиной – преподавателе по классу фортепиано Приозерской детской школы искусств.

#### Религия и атеизм в крае

1. Максимихина, И. Свет Валаама [Текст]/И. Максимихина // Красная звезда.-2016.-17 августа.

В конце июля на территории Валаамского монастыря состоялся второй Международный фестиваль православного пения «Просветитель».

1. Престольный праздник в храме Всех святых [Текст]//Приозерские ведомости.- 2016.- 7 июля. – С.19.
2. Дмитриева, Л. Любо, братья, любо…[Текст]/Л. Дмитриева// Красная звезда. – 2016.- 24 сентября.

Празднование рождества Пресвятой Богородицы в Приозерске.

1. Перова, Т. И разнесется колокольный звон…[Текст]/Т. Перова//Приозерские ведомости. – 2016.- 15 сентября. – С.3.
2. Колчак, И. Новая звонница в кафедральном соборе [Текст]/И. Колчак //Красная звезда. – 2016.- 10 сентября.

У кафедрального собора Рождества Пресвятой Богородицы в г. Приозерске появилась новая звонница.

**Алфавитный указатель авторов и заглавий**

Аграфенин, А.-72

Адресная помощь – 55

Аксенов, В.-446,447,448,449,450,451

Активисты ОНФ в Ленинградской области -38

Акцент на патриотической воспитание-420

Александр Соклаков: я открыт и для прессы-215

Александров, А.-174

Амирова, Э.Р. – 45

Андрияхин, С.-452,453

Артамонова, Е.-35,232,266,298,311,530

Ауза, В.-454,455

Афанасьева, Г.-408

Бабак, В.-386

Бакута, С.К.-77

Балашова, Е.-456

Балдов, А.- 27

Батршина, Л.-393

Бегом вокруг Земли-343

Блинова, Р.-251

Блох, А.-457,458

Бойцова, В.П.-411

Бойцова, Л.И.-417

Большой концерт и много благодарностей -249

Борис, М.Ю.-459

Будущее Приозерья – будущее России-283

«BOOKWAY - книжный путь – 2016» -419

Буренина, Т. – 46,152,197,198,351,531

Бурова, К.-133

Бурова, М.-350

Бюджет района принят единогласно -81

Бюджет для граждан: проект бюджета на 2017-2019 годы -6

В атмосфере искусства и гармонии-537

В единстве наша сила -223

В «Лесозорье» открылись двери для детских улыбок-293

В лучших традициях-205

В Орехово прошел самый массовый летний забег-378

В первой школе сразились интеллектуалы-324

В Приозерске отчитались о работе фракции -159

В Приозерском районе новый глава администрации-211

В Сосново и Красноозерном выбрали руководителей-216

В социальные объекты Приозерского района вдохнули новую жизнь-305

Вайник, Т. -9,29,54,111,161,191,192,199,200,208,236,240,245,269,274,277,287,321,

364,

Варлыгина, Н.-460

Войтович, А.-398,399,400,

Волкова, Т. -14,25,32,33,42,50-53,56,57,60,61,65,67-70,78,87,93,96,98,99,102,104,105,

116,118,119,120,124,131,132,138,140,149,153,154,156,172,183,185,186,188,195,202,

203,217,223,227,253,271,318,319,346,402,413,

Все по плану -137

Вырастить достойного гражданина, патриота-307

Галиев, А. -10

Гапоненков, А.-218

Гариб, Е.-204

Гаркавая, Д.-436

Главы администраций поселений обсудили с главой администрации района-209

Гладышева, А.-356

Глобина, Д.-326

Глумилина, Н.-134,135

Год кино, прощай!-403

Гой, А. -165

Город готовится к зиме -139

Грошев, С.-272

Грошева, Л.-461,462

Губернатор ответил на вопросы жителей -12

Гузов, М.-463-468

Гусельников, А.-469

Давай же попробуем вместе лепить!-441

Денисов, С. -49

День памяти о начале блокады Ленинграда-409

День рождения – как в кино!-239

Дмитриева, Л. – 74,194,338,388,432,434,435,437,438,439,440,442,443,444,542

Добрякова, Г.-357

Донской, М.-391

Дрозденко, А. -13

Дубровенко, А.-470

«Единая Россия» выдвинула кандидатов на выборы в ЗАКС -160

Елизарова, Н.-471

Ермакова, Е.-382

«Если дружба велика – будет Родина крепка»-238

За большие заслуги малого бизнеса -88

Зайцева, О.-304,308,309,

Земля Калевалы -3

Зима, дороги, дисциплина – 30

Иванин, Н.- 59

Иванова, С.-243,244

Игнатьева, Е.-472-477

Из поколения, которое не знало слов «не хочу» и «не буду»-80

История с продолжением-237

Кадеты в гостях у пожарных-352

Калин, Д.-207

Капремонт ДК – досрочно!-268

Караваева, А.-290

Квашнина, М.-532

Кедысь, Л.-478-480

Ковальногова, В.-315

Ковров, А.-377,387

Козлов, И.-481-486

Козлова, А.-184

Колчак, И. -4,22,24,37,40,44,48,58,66,86,136,142,144,150,151,155,162,166,167,171,

179,181,242,273,279,285,288,310,325,334,365,372,380,381,395,414,421,544.

Конева, С.-445

Корнилов, Е.- 43

Кораблик «детства»-296

Коробейников, А. -36

Косарева, Ю.-397

Кошина, Н.-487-489

Кравченко, И.-289

Краева, Г. – 26

«Краски лета»-295

Кузьмина, В.-300,349

Кулик, С.-306

Кутузов, А.-219

Лазарева, Е. -108

Лапухина, Н.-41

Ларичева, Л. -109

Лебедев, С. – 28

«Лес. Перезагрузка» -39

Летний калейдоскоп-291

Летняя эстрада – без скидки на непогоду!-401

Лето в золоте октября-528

Лихая, М.-431

Лучко, Л.-392

Лучшие в доении -125

Лушникова, Н.-123

Лычкина, А.-337

Любовь и доброта - бесценны-235

Максимихина, И.-540

Марфина, Л.-173,175,177

Мирзакаримова, К. – 47,64,200,229,252,278,331,344,539

Митрофанова, Л.-176,425

Молоды душой и телом-363

Мурашова, Н. -490-493

Мухадинов, А.В.-369

Мыльников, В.-336

Мясникова, С.-412

На форелевой ферме с экскурсией побывали норвежцы -128

Нам открыты все пути!-294

Незлобин, Л.-370,379

Непобедимые-385

Нестерова, О. -494-499

Николаева, Е.-122,280,

Николаева, Т.-259

Николайчук, Е.-250

Новости Сосновской детской школы искусств-405

О проблемах Приозерья конкретно -8

О реализации государственной национальной политики РФ -15

Овечкина, О.-303,353

Ожегина, Е. – 91,92,121,

Около 8 тонн мусора убрано с островов озера Вуоксы -23

Орденоносец и великий труженик -79

Омельянович, Т.А.-330

Осенний, О.-526

Осенний творческий сезон-406

Остапенко, А.А-292

Паклина, Е.-267

Панфилов, В.-500-505

Пелевин, А.-375,376

Перова, Т. -17,63,85,90,180,196,221,231,234,241,258,264,320,333,345,383,433,527,

543.

1 октября в Сосновском доме творчества-410

Петрова, Г.-418

Петрова, К.-225,371,374,536

Петрова, Т.-257

Печурина, Н.-224

По области на велосипеде-366

По следам Петровского гранита -73

Победа приозерских школьников-282

Под Приозерском открылся первый маршрут для велосипедистов-367

Победители викторины-426

Победители краеведческой викторины определены-427

Поздяков, В. -97

Познавательные каникулы-322

Пока мы едины – мы непобедимы-265

Полетаева, М.Е.-533

Попкова, Л.-506-510

Праздник молодых духом людей -178

Праздник «Святая Параскева Пятница – покровительница рукоделия» в ЦДТ-312

Предметный разговор -16

Предпринимательству в районе – зеленый свет – 89

Престольный праздник в храме Всех святых-541

Приозерцы – среди медалистов «Золотой осени» -113

Провоторова, Н.-407

Проект районного бюджета принят единогласно -83

Проекты века-2

Прокопова, В.-415

Профилактика терроризма необходима-428

Пусть взрослые танцуют!-534

Рабочий визит главного федерального инспектора -7

Райзе, Н.-511

Районный координационный совет по межнациональным отношениям -157

Районный Совет депутатов единогласно принял проект бюджета -82

Рассадина, Л.-416

Руденко, В.-512

Рука к руке -168

Русакова, О.-301

Рысков, Ю. -190

Рябчикова, Н.-422,423

С Запорожским размахом-247

С любовью к родному городу-529

С пожеланиями добра и процветания-248

С юбилеем, Екатерина Филипповна! – 75

Садриева, В.-513,514

Самсонова, Е. – 100

Светлана Потапова: мы работаем для населения-210

Селяне из Красноозерного и Петровского справляют новоселье -145

Семья крепкая и счастливая -189

Сидоренко, Г.-170

Скрипниченко, О.Ю.-355

Славный юбилей -193

Смирнов, Н.А.-286

Смирнова, Г.-515,516

Смородина, Г.-358

Смородинова, В.-316,317,517,518

Снегиревская библиотека приглашает-429

Соклаков, А.-212-214

Соколов, Ю. -20

47-й регион подвел итоги полугодия -1

Спартакиада учителей-284

Спортивная жизнь-368

Стартовал новый учебный год-275

Тетерина, Л.- 101

Титков, В.-220

Тихомиров, В.-519

Тот, кто не был в Карелии-389

«35-0» в пользу «Авангарда»-373

Трусова, Л.-520,521,523

Туголукова, И.-361

Тюрикова, Н.-332,339,424

Тюрин, О. -11,34,115,117,158,390,

Тюрина, А. -169

Ударно потрудились, хорошо отдохнули -112

Уж небо осенью дышало…-323

Федорова, Л. – 31,62,94,103,106,107,110,127,129,130,143,146,148,182,187,201,222,

226,246,255,314,327,328,348,360,

Федорова, Ф. – 76

Федулова, Н.-299

Фролова, А. -114,362

Ход подготовки к отопительному сезону -141

Художественным промыслам – зеленый свет!-270

Цвети, мой край – Плодовская земля!-254

«Цвети, наш край!»-260

Цвети, сосновский край!»-261

Чумерина, Т.-18,21,95,147,228,313,394,

Шагинская, Т.-126

Шалай, М.-430

Шапошников, Д.-335,384,

Шапошникова, Н.Ф.-347

Шахов, В.-524,525

Шевченко, Р.-538

Шевчук, Ю. -19

Шепурева, Е.-84

Шешин, С.-359,404

Школа, здравствуй! Двойной праздник в Шумиловской школе-354

Школы и детские сады района готовятся к новому учебному году-276

Шопотов, К.А. -71

Шоу в стиле хай-тек-281

Шувалова, Т.-329

Шульгина, Л.-256

Шушкович, Д.-297,302,396

Юные сосновцы раскрасили танцевальное конфетти-535

Яковлев, А.-230,340,341,342,

Якушева, А. -163,164,

Яхнюк, С. -5

**Указатель имен**

Анненков А. -527

Аринина Н. -86

Бабаева Е.Ф.-75,194

Бадов А. - 27

Бакута С.К. – 18,76

Баринова Н.А. - 180

Бохан В.И.-78

Бычковы – 181

Вереснягин Е.-154

Герасимов Н.Ф. -79

Герасимовы - 182

Глушко С.-147

Гордиенко Н.-153

Горелик А. – 103

Гребнева И. -351

Громов М. – 42

Гульнев Н. -421

Даньшина В.П. -192

Дегтярев А. -172

Драчев В. -343

Дрозденко А. – 8,9,11,88,95

Дюма-отец – 72

Еруновы - 224

Ефимовы -183

Ешевская Е.К. -339

Жиляев М.-166

Занина И. А. – 47

Заремский Ю. -2016

Ивашенюк Н. – 63,64

Ильина Тамара -311,338

Калин Д. -207

Кирпичников А. -440

Киселев И.М.-193

Козырев В.- 189

Колычева Н. – 46

Копыльцова С. – 62

Котова З.И.-194

Кошкина М. -107

Краснопевцев Б. -438

Крупин Н. -532

Кузнецова А. -195

Кузьмина В. -422

Курлова Г.Н. -313

Куск Мария -196

Кустенко А.П. -356

Лебедев С. – 28

Левушкина Ю. -348

Лейбман В. -207

Лихая М. – 431,432

Лукаушина Т. -7

Лукашевич А. -325

Маеровские - 185

Малышев Л. – 118

Марфина Л. -197

Матвеева М. -226

Минич С. -216

Нагородних - 186

Нещадим Л. – 55

Озеровы Александр и Галина – 156

Олейник Анастасия -380

Орлов А. – 161

Патерко А. – 65

Полетаева М.Е. -311,530

Попова Т. - 125

Потапова С. – 16,89,210

Пугачева Т. – 121

Редьков Николай Ефимович -198

Рудне П.Д.-199

Рутковские - 187

Рябинин Ю. -17

Сенькин В. -335

Смирнова Е. – 17

Смирнова Н.С.-80,200

Соклаков А. – 14,212,213,215

Стафеева А.А. -201

Стефановский В. -424

Степанов П. – 117

Стреблов И. -443

Терехина Г. -106

Токарев Владислав -384

Трубников С. -371

Хохлова Г. -202,203

Чернецкая И. – 61

Черноусов В. – 94

Шапошникова, Н.Ф -347

Шештаков А. – 122

Шуклина Т.Г. -539

Яковлев А.-344

Яковлева З. -202

Ялалова Г. -320

Яхнюк С. - 115

***Географический указатель***

Волчья, река -387

Всеволожский район- 115,

Вуокса, река – 20, 22,23,449,465,

Выборгский район - 3,115,173,361

Гатчина, гор. - 177

Громово, пос. – 202,203,243,

Громово, станция – 244,245,318

Запорожское, пос. – 246,247,

Каарлахти см. Кузнечное

Карелия, республика – 272,388,389

Кексгольм .см. Приозерск

Коммунары, пос. – 66,

Красноозерное, пос. – 141,145,158,216,

Кузнечное. пос.- 32,150,196,248,267,364,

Ладога, озеро – 19, 73,376,480,

Лахденпохья, гор. - 272

Ларионово, пос.- 249

Ленинградская обл.- 1,2,3,4,5,6,30,38,39,55,63,89,122,168,177,239,276,295,385,386,

390,391,

Лосево, пос. – 115,

Мельниково, пос.- 188 ,250

Мичуринское, пос.- 141, 170, 251,299,

Москва, гор. – 17,230 ,391

Моторное, пос. – 154,172

Новая Деревня, пос. -67

Орехово, пос. – 378

Петровское, пос. – 145 ,253, 285,386

Плодовое, пос.- 63,64,133,175,181,187,217,254,255,370,379

Приладожское, пос. - 68

Приозерск. гор.- 7,8, 21,24,25,28,33,34,35,48,50,55,58,59,61,72,74,87,91,99,129,130,

135,142,144,146,159,183,185,194,198,199,201,225,232,241,242,263,264,265,266,271,

283,287,308,311,315,320,322,323,324,326,327,328,333,338,363,367,388,389,414,430,

434,437,445,449,454,475,480,504,512,521,524,529,533,542,544,

Приозерский район- 8, 9,10, 11,12,13,14,16,18,22,27,30,36,76,85,88,89,110,111,115,

127,160,163,173,206,210,211,213,220,224,239,273,276,277,278,279,280,294,385,418,

Петяярви, ж/ст. -387

Раздолье, пос.- 141,373,374,

Ромашки, пос. – 197, 268,269

Россия- 18,35,240,371,380

Санкт-Петербург, гор. – 281,295,352,371,379

Саперное. пос.- 256,257

Севастьяново, пос. – 258,259,382,415

Сланцы, гор. -239

Солнечное, пос. - 120

Соловьевка, пос. -416

Сосново, пос.- 8,10,26,174,176,195,212,216,231,260,261,262,316,317,368,408,409,

Студеное, пос. -69

Суходолье, пос. – 186,229,275,

Суходольское, озеро- 128

Удальцово, дер. - 127

Уловное, озеро - 377

Финляндия - 169

Хвойный, пос. – 70

Яблоневка, пос. - 155